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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Causerie et infos 
 
Le 10 décembre 2021  

J'avais terminé cette causerie, quand en buvant mon café à 21h20, je suis tombé sur une suite d'infos 
qui résumaient bien la situation, alors je me suis dit que les reproduire ici mettrait en bouche les 
lecteurs avant d'attaquer la causerie du jour.  

Contaminé par un double vacciné, Ivan Rioufol se soigne à l’ivermectine, l’azithromycine, au 
zinc et à la vitamine D - lemediaen442.fr 10 décembre 2021  

Où se trouve Ivan ? Une question que se posaient les indécrottables de L’Heure des Pros sur 
CNews. Lors de l’émission du 10/12/2021, (voir vidéo ci-dessous), Pascal Praud a enfin levé le 
voile concernant l’absence du journaliste Ivan Rioufol, connu pour ne pas avoir sa langue dans sa 
poche. Invité en Facecam, Ivan livre un récit étonnamment drôle : « Je suis cloîtré chez moi depuis 
lundi parce qu’un double vacciné m’a refilé son covid. »  

Difficile de croire que l’éditorialiste, en forme olympique, soit malade. En pleine possession de ses 
moyens, il explique son absence : « Je vais très bien, je n’ai pas de fièvre. J’avais un rhume qui s’est 
estompé, je n’ai pas perdu le goût ni l’odorat, mon taux d’oxygène dans le sang est bon. Je tourne 
en rond chez moi, cloîtré depuis dix jours. […] Je n’ai pas suivi les consignes du gouvernement en 
prenant du Doliprane. Moi, je me suis soigné à l’azithromycine, à l’ivermectine, au zinc, à la 
vitamine D et C. »  

Pascal Praud s’amuse de la situation qu’il trouve « terrible », puisque Yvan n’est pas vacciné, pense 
que cela n’est dangereux QUE pour les gens fragiles et, aujourd’hui, traverse le covid, sans fièvre et 
sans rhume. « Quand on va le récupérer sur le plateau, déjà qu’il était [anti-propagande covid]… » 
En effet, cela ne va faire que renforcer ses convictions. Contrairement aux malades que l’on nous 
présente tout le temps à l’article de la mort, Ivan Rioufol semble s’en sortir haut la main, à croire 
qu’il y a des médicaments bien meilleurs que le Doliprane pour soigner les malades. On nous aurait 
menti ?  

Le Pr Cohen attaque Gilbert Deray : « Vous êtes un donneur de leçons… je vais vous donner 
mon avis parce que je suis vaccinologue » - lemediaen442.fr 10 décembre 2021  

Invité le 6 décembre 2021 sur le plateau de BFMTV, Gilbert Deray, chef du service néphrologie de 
l’hôpital La Pitié-Salpêtrière (AP-HP), s’est fait malmener (voir vidéo en bas de cet article) par 
Robert Cohen, pédiatre et infectiologue à l’hôpital intercommunal de Créteil. Mis en grande 
difficulté, Gilbert Deray est maintenant désapprouvé sur BFMTV. Les langues se délient à 
l’approche de la vaccination des enfants, les journalistes les plus mainstream, ayant eux-mêmes des 
bambins, se posent des questions. Le dur retour au réel !  

Autoproclamé expert covid, Gilbert Deray agace Robert Cohen, qui est pédiatre, infectiologue, 
expert de la vaccination et travaille tous les jours en contact avec les enfants. Gilbert Deray est chef 
de service de néphrologie, métier qui consiste à prévenir les maladies affectant les reins, disons 
grossièrement qu’elles empêchent de pouvoir uriner tranquillement.  
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Pour commencer, Gilbert Deray annonce que dans la tranche d’âge des 5-11 ans, il y a eu treize 
décès : « Ce sont les chiffres que j’ai collectés, là, aujourd’hui, c’est beaucoup je trouve […] donc 
cela fait beaucoup pour les non-vaccinés […] Donc si on ne les vaccinait pas, on ne contrôlerait pas 
l’épidémie. » Natacha Polony reprendra ses propos en avançant les véritables chiffres — que 
validera le Pr Cohen — à savoir, non pas treize décès mais trois décès. Première fakenews qui ne 
passe pas. Autre problématique relevée par le DR Deray : le covid long. Nous rappelons à nos 
lecteurs — dans un précédent article — qu’une étude publiée le 8 novembre dans le Journal of the 
American Medical Association, coordonnée par Cédric Lemogne, chef du service psychiatrie de 
l’Hôtel-Dieu à Paris, s’est intéressée à environ 25 000 personnes suivies pendant des mois par les 
autorités françaises de santé publique. Sur 27 000 personnes qui disaient souffrir de « covid long », 
seules 1 091 d’entre elles ont eu un résultat positif à un test sérologique. En pourcentage, 96 % de 
ces 27 000 personnes n’ont jamais eu le covid. Le Pr Robert Cohen confirme : « Le covid long chez 
l’enfant, moi je m’en occupe, c’est très très rare. » Nous sommes, en l’espace de deux minutes 
d’interview, à deux fakenews révélées.  

Agacé, le Pr Cohen sort les dents contre le Pr Deray : « Moi, je veux bien entendre ce que vous 
dites mais les patients enfants, c’est nous qui les prenons en charge. Nos hôpitaux sont pleins de 
bronchiolites, vous n’en parlez pas, de grippe A, vous n’en parlez pas, comme si nos enfants 
n’avaient que le covid, alors que le covid ce n’est pas notre problème principal aujourd’hui. On est 
débordés par d’autres pathologies bien plus fréquentes et bien plus grave chez l’enfant. » Gilbert 
Deray, poussé dans ses retranchements, tente d’avancer l’argument des déprogrammations, d’où la 
nécessité de vacciner les enfants. Robert Cohen, apparemment agacé, rappelle à l’ordre son 
interlocuteur : « Aujourd’hui les déprogrammations en pédiatrie, ce n’est pas le covid. Ce sont des 
maladies pour lesquelles il existe des vaccins. Les pathologies que vous citez pour l’adulte ne sont 
pas les mêmes pour l’enfant. Moi, je ne permettrais pas de donner mon avis sur la vaccination sur 
l’adulte et je vais vous en donner parce que je suis vaccinologue, d’accord ? Y’a un moment où 
vous mettez une pression sur les parents en disant qu’il y a urgence, c’est pas vrai, c’est faux. » 
Suite à cela Gilbert Deray avance Israël comme pays européen qui a commencé la vaccination, sauf 
qu’Israël n’est pas un pays européen, troisième fakenews. La goutte d’eau pour le Pr Cohen : « J’ai 
beaucoup de respect pour Israël mais ça ne fait partie de l’Europe […] il y a des donneurs de leçons 
[NDLR : désignant Gilbert Deray] il n’y a aucun pays européen qui a commencé la vaccination des 
5-11 ans. » On vous laisse découvrir la suite où Natacha Polony s’empoigne avec Gilbert Deray qui 
surfera tout le long du débat sur de fausses informations.  

https://lemediaen442.fr/le-pr-cohen-attaque-gilbert-deray-vous-etes-un-donneur-de-lecons-je-vais-
vous-donner-mon-avis-parce-que-je-suis-vaccinologue/  

Gabriel Attal : « Le pass sanitaire a du sens seulement si l’on est sûr que les vaccinés ne 
transmettent pas le virus » - lemediaen442.fr 9 décembre 2021  

On serait tenté d’évoquer l’incompétence ou la mythomanie à propos des membres du 
gouvernement, mais à ce niveau de mensonge, l’excuse n’est plus recevable. On parlera donc de 
préméditation.  

https://lemediaen442.fr/gabriel-attal-le-pass-sanitaire-a-du-sens-seulement-si-lon-est-sur-que-les-
vaccines-ne-transmettent-pas-le-virus/  
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Olivier Véran annonce 72 000 malades en 24 heures, c’est faux ! - lemediaen442.fr 9 décembre 
2021  

Sur France TV, Caroline Roux recevait Olivier Véran, ministre de la Santé et de la Solidarité, dans 
Les 4 vérités. Lors de l’échange, Véran parle de 72 000 supposés cas, mais une fois sur Twitter, le 
ministre n’hésite pas à mentir malgré les objections des twittos face à cette fakenews. Il assure qu’il 
y a 72 000 malades du covid par jour. Rien que ça !  

Face aux restrictions, la célèbre restauratrice Tonia Buxton refuse de se soumettre « J’irai en 
prison, s’il le faut. » - lemediaen442.fr 10 décembre 2021  

Rien ne va plus, trop c’est trop pour Tonia Buxton, la célèbre restauratrice et présentatrice de 
télévision britannique qui anime l’émission My Greek Kitchen et My Cypriote Kitchen. Cette 
maman de quatre enfants est très en colère. En effet à l’approche de Noël, Boris Johnson —Premier 
ministre britannique — impose des restrictions punitives au public, exigeant le travail à domicile, le 
port du masque et une preuve du statut vaccinal pour avoir accès à certains lieux. C’en est trop pour 
Tonia Buxton qui a juré de désobéir aux ordres.  

Invitée sur la chaîne d’information GB News, Tonia Buxtontrès énervée, a décidé de vider son sac, 
afin qu’une large partie de la population lui emboîte le pas. « Cela sape nos espoirs, notre bonheur. 
Trop c’est trop, vous n’avez pas le droit de me dire quoi faire dans ma vie. Je n’abandonnerai pas 
mes libertés. Je ne le ferai pas, j’en ai assez. Cela n’arrivera tout simplement pas. » Déterminée 
dans son choix de ne pas appliquer les restrictions du gouvernement britannique, la restauratrice va 
encore plus loin dans ses propos : « Je ne vais pas voir mes enfants sombrer dans la dépression, mes 
amis se sentir seuls, perdre des membres de ma famille. Cela ne se reproduira plus dans ma vie », a-
t-elle poursuivi. « Cela n’arrivera pas et je serais heureuse d’aller en prison pour cela. Je ne le ferai 
pas. »  

Les propos de Tonia Buxton font référence à un évènement tragique survenu dans sa vie. Dans un 
tweet du 19 mai 2021, elle explique que sa belle-mère, qui souffrait d’un cancer en stade 4 et n’a 
pas pu obtenir de consultation, a été renvoyée chez elle avec du paracétamol. Depuis elle est 
décédée.  

Le cri de colère de Tonia Buxton exprime un ras-le-bol qui se fait sentir mondialement (...) Trop 
c’est trop, le retour de manivelle semble s’opérer… espérons-le !  

Le variant Omicron a rapporté 10 milliards de dollars aux 8 principaux actionnaires de Pfizer 
et Moderna - lemediaen442.fr 9 décembre 2021  

En cette période sombre pour les peuples du monde entier, les mauvaises nouvelles n’attristent pas 
tout le monde. La populace est réduite à l’esclavage derrière un QR-code pour espérer faire trois 
brasses à la piscine municipale. En revanche les milliardaires nagent comme Picsou, au milieu des 
billets de banque, et partent en vacances dans des îles de rêve.  

L’organisation Global Justice Now révèle qu’au cours de la première semaine où le variant 
Omicron a donné prétexte à la crainte mondiale d’une nouvelle vague d’infections, une petite 
poignée d’investisseurs et de dirigeants de Pfizer et Moderna — actuellement les principaux 
fabricants mondiaux de vaccins covid-19 — ont empoché plus de 10 milliards de dollars. Le PDG 
de Moderna, Stephane Bancel, a ajouté 800 millions de dollars à sa fortune personnelle et celui de 
Pfizer, Albert Bourla, 339 millions de dollars.  
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Voici les fortunes surréalistes de ceux qui fabriquent les vaccins et organisent la mise en place du 
pass sanitaire. (document à consulter en détail).  

(https://docs.google.com/spreadsheets/d/12r3tikFLQsFlhp4qvYybwGCeJ4RymUPh/edit#gid=2138
271628)  

Stephane Bancel (Moderna) 824 millions de dollars  

- Vanguard (Moderna) 1 milliard de dollars  
- Baillie Gifford & Co (Moderna) 1,5 milliard de dollars  
- Blackrock Inc (Moderna) 1 milliard de dollars  
- Flagship pioneering (Moderna) 654 millions de dollars  

Albert Bourla (Pfizer) 339 millions de dollars  

- Vanguard group inc (Pfizer) 1,7 milliard de dollars  
- Blackrock Inc (Pfizer) 1,5 milliard de dollars  
- State street corp (Pfizer) 1 milliard de dollars  
- Capital World investors (Pfizer) 909 millions de dollars  

Le nouveau variant Omicron a produit un bénéfice net de quelques milliards de dollars pour 
Stéphane Bancel, Albert Bourla et les principaux actionnaires et coordinateurs de l’esclavage 
moderne. Il ne leur reste plus qu’à préparer l’arrivée d’un nouveau virus et d’un nouveau vaccin 
encore plus rentable. Gageons que la 6e vague va réaliser leurs souhaits.  

LVOG - Avec cette grosse dose, vous êtes prêts pour entrer dans l'arène et mener le combat 
politique avec nous jusqu'à l'extermination de cette pourriture.  

Cette causerie au format pdf (31 pages)�  

 

INTRODUCTION 

Nous, militants ouvriers, travailleurs et jeunes, conscients qu'il n'y a jamais eu de pandémie virale 
en 2020-2021, qu'il existait des molécules efficaces pour traiter un virus et ses variants apparus au 
cours de ces années pas plus mortels que ceux de la grippe saisonnière, par conséquent opposés à 
l'instauration de l'état d'urgence et à toutes les mesures liberticides adoptées par Macron depuis 20 
mois, nous déclarons que ceux qui ont voulu et qui veulent encore nous imposer ces mesures, dont 
le port d'une muselière et une multiple vaccination, portent gravement atteintes à nos libertés 
individuelles et fondamentales, et parce que ces mesures ne sont visiblement pas dictées par des 
impératifs d'ordre sanitaire, mais politique, il est normal ou légitime de caractériser cet abus de 
pouvoir ou ces mesures de totalitaires ou d'extrême droite, fascistes.  

Quelle est la signification politique du soutien à ces mesures d'extrême droite par la pseudo-gauche 
et extrême gauche ?  

Le refus d'affronter Macron ou le régime. C'est la raison pour laquelle ils ne pouvaient pas 
caractériser ainsi ces mesures totalitaires, parce qu'ils n'ont jamais eu l'intention d'affronter Macron 
et de rompre avec les institutions de la Ve République, contrairement à ce qu'ils font croire dans 
leurs discours qui ne sont destinés qu'à ceux assez naïfs pour les croire sur parole, d'où la haine 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie10_12_2021.pdf
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie10_12_2021.pdf
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qu'ils vouent à tous ceux qui dénoncent ou dévoilent leur escroquerie politique, moi comme 
Zemmour par exemple, Meyssan aussi et bien d'autres. Nous y reviendrons plus loin avec plusieurs 
exemples.  

 

La révolution : Leur hantise !  

Prédictions scandaleuses de Saxo Bank 2022 : voici une révolution ! - economiematin.fr 7 
décembre 2021  

Commentant les prévisions scandaleuses de cette année, Steen Jakobsen, directeur des 
investissements de Saxo Bank, a déclaré :  

« Le thème de 2022 Outrageous Predictions est la Révolution. Il y a tellement d’énergie qui 
s’accumule dans notre société et notre économie en proie aux inégalités. Ajoutez à cela l’incapacité 
du système actuel à résoudre le problème et nous devons regarder vers l’avenir avec une vision 
fondamentale selon laquelle la question n’est pas de savoir si nous allons avoir une révolution mais 
plutôt quand et comment nous aurons la révolution. À chaque révolution, certains gagnent et 
d’autres perdent, mais ce n’est pas la question : si le système actuel ne peut pas changer mais doit le 
faire, la révolution est la seule voie à suivre.  

LVOG - Reste à voir quel sera le chaînon le plus faible qui lâchera le premier... et quand. Patience.  

 

Donnez une expression politique consciente à votre radicalisation : Adoptez la révolution 
socialiste.  

Violences, menaces, agressions… Pourquoi les Français se radicalisent - lepoint.fr 8 décembre 
2021  

Une démocratie fragilisée et des citoyens qui se radicalisent. Voilà le portrait inquiétant de la 
société française brossé par un sondage Harris Interactive pour Challenges* publié ce mercredi 8 
décembre. L’enquête, qui porte sur un large échantillon de plus de 10 000 personnes, conforte le 
constat, déjà bien connu, d’un malaise grandissant de la population vis-à-vis de ses représentants et 
des institutions, mais met aussi en lumière un glissement certain vers la violence. Jusqu’à atteindre 
le point de non-retour ?  

Les sondés sont presque autant à soutenir ou comprendre les dégradations de permanences de 
parlementaires (30 %), les menaces aux élus (28 %) ou encore les agressions d’élus (26 %). Des 
résultats « très préoccupants », s’inquiète le chercheur. Les Français « n’ont plus confiance dans 
leurs représentants ou dans la médiation », et cela les pousse à la radicalité. « C’est l’idée que, dans 
le fond, les choses nous échappent et qu’il y a une forme d’inertie de la réalité sur laquelle le 
politique n’a plus de prise. » lepoint.fr 8 décembre 2021  
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Parole d'internaute  

- Pensez-vous encore qu’il y ait une autre porte de sortie que la violence ? Moi, non. (J’ai participé 
à plein de manifs pacifiques, à des recours en “justice”, à des plaintes, courriers et mails aux 
députés, sénateurs etc… c’est tout juste si l’on ne nous rit pas au nez !  

Maintenant, faudrait pas qu’un enquiquineur vienne me reprocher dans la rue de ne pas porter la 
muselière, je deviendrais méchant, et je l’assume.  

 

Enfumage !  

Hollande se dit favorable à la légalisation du cannabis, après avoir défendu le contraire à 
l'Élysée - BFMTV 8 décembre 2021  

Farouche opposant à la dépénalisation du cannabis, l'ancien président de la République se dit 
désormais en faveur de sa légalisation pour "éradiquer le trafic". BFMTV 8 décembre 2021  

 
 
ÉCONOMIE  

A quoi et à qui servent les crises ?  

LVOG - Il y en a encore pour raconter la fable selon laquelle les crises surviendraient spontanément 
sans que personne ne les ait déclenchées. Elles seraient parvenues à maturité, et ce serait 
uniquement un concours de circonstances qui en précipiterait le dénouement. Ils recourent au même 
procédé pour interpréter le déclenchement des guerres mondiales, épargnant ceux qui sont aux 
premières loges, les premiers concernés ou les mieux placés pour en tirer profit, les banquiers et les 
oligarques.  

Maintenant que leur fortune a atteint un niveau phénoménal qui leur confère une puissance politique 
colossale, les oligarques ne s'embarrassent plus d'artifices pour camoufler le rôle qu'ils jouent dans 
l'économie mondiale (et son orientation), ainsi que les leviers dont ils se servent pour s'enrichir 
toujours plus et plus vite au détriment des besoins de tous les peuples.  

Ils ont acquis un pouvoir tellement gigantesque et tentaculaire, qu'ils peuvent se permettre de dicter 
leurs lois à la population mondiale, de lui imposer toute sorte de méfaits et souffrances en toute 
impunité, avec la bénédiction de la quasi-totalité des chefs d'Etat ou de gouvernement de la planète 
qui sont leurs débiteurs et leurs obligés.  

C'est à peine si ces mafieux cherchent à maquiller leurs coups tordus pour accroître leur fortune. On 
sent que cela leur répugne, tellement ils nous méprisent ou nous haïssent, parce que le fossé qui s'est 
établi entre eux et le peuple est devenu abyssal, et ils se croient au faîte de leur puissance. Mais il 
pourrait tout aussi bien les engloutir, car les peuples vont parvenir à la conclusion qu'ils n'ont plus 
d'autre alternative pour sauver leur peau que de se payer la leur, au prix de lourds sacrifices à côté 
desquelles le sort qu’ils leur avaient réservé paraîtra dérisoire après coup.  

Capitalisme : Stop ou encore ?  

http://www.meltl.com/
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Oui, c'est bien la seule question qui mérite d'être posée aujourd’hui, car elle concentre à elle seule 
toutes les difficultés ou souffrances qu'endurent tous les peuples, le cauchemar dans lequel nous 
sommes plongés actuellement et qui est prévu pour durer ou s'installer durablement, cette question 
incarne tous les défis que doit relever sans tarder l'ensemble de la communauté humaine à l'échelle 
de la planète, et elle comporte une réponse, un espoir, une alternative en disant stop au capitalisme.  

Cela signifie qu'à partir de maintenant, quand on imagine la société de demain ou du futur, le 
capitalisme avec ses institutions et son idéologie en sont exclus, ce qui permet immédiatement 
d'envisager des solutions individuelles ou collectives à toutes les questions laissées en suspens 
depuis des lustres, des solutions soient conformes aux aspirations de toutes les couches, 
communautés ou catégories de la société, de la collectivité toute entière.  

Les très riches ont vu leur fortune croître, selon un rapport - lepoint.fr 8 décembre 2021  

D’après le World Inequality Report, le patrimoine des plus fortunés a progressé à des niveaux 
démentiels, à commencer par celui d’Elon Musk, patron de Tesla.  

En cinquante ans, l’objet de fascination est passé de l’homme fictionnel qui valait 3 milliards à 
l’homme bien réel qui en vaut près de cent fois plus. Elon Musk, première fortune mondiale, est le 
symbole du creusement toujours plus profond des inégalités détaillées dans un rapport. D’après le 
World Inequality Report 2022, paru mardi 7 décembre, les très riches ont vu leur fortune croître 
grâce à des patrimoines essentiellement financiers ces dernières années.  

Ce rapport de 228 pages milite pour la mise en place d’une imposition progressive du patrimoine à 
l’échelle mondiale, ainsi que d’un registre financier international afin d’agir contre l’évasion fiscale. 
Pour une petite caste, ce patrimoine est stratosphérique : le classement du magazine américain 
Forbes, qui évalue ce que possèdent les plus riches en temps réel, montre que les dix premiers 
possèdent plus de 100 milliards de dollars chacun. En tête, le patron de Tesla, avec 266 milliards de 
dollars.  

Tous américains à l’exception du patron français du groupe de luxe LVMH Bernard Arnault, les 
ultrariches ont amassé leur fortune à 12 chiffres essentiellement dans la tech grâce à une envolée 
des cours boursiers. Jeff Bezos, à la deuxième place, détient 9,9 % d’Amazon et Mark Zuckerberg, 
12,3 % de Facebook. « Après plus de dix-huit mois de Covid-19, le monde est encore plus polarisé 
» en termes d’inégalités de richesse, souligne Lucas Chancel, codirecteur du World Inequality Lab à 
l’École d’économie de Paris, auprès de l’Agence France-Presse. Et d’ajouter : « Pendant que le 
patrimoine des milliardaires a pris plus de 3 600 milliards d’euros, ce sont 100 millions de 
personnes supplémentaires qui ont rejoint les rangs de l’extrême pauvreté. » À noter que, depuis 
vingt-cinq ans, l’extrême pauvreté a baissé.  

Selon le rapport, les 52 personnes les plus fortunées ont vu la valeur de leur patrimoine croître de 
9,2 % par an depuis vingt-cinq ans, largement plus que les catégories moins dotées. Le club du 1 % 
le plus riche, soit les personnes détenant plus de 1,3 million de dollars en patrimoine, a, lui, capté 
plus du tiers de la fortune accumulée sur la planète depuis 1995. « Étant donné la concentration très 
forte des richesses, une taxation modeste et progressive peut engendrer des revenus significatifs 
pour les gouvernements », dont l’endettement s’est envolé face à la crise de 2007-2008 et la 
pandémie. lepoint.fr 8 décembre 2021  
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Alors que l'industrie agro-alimentaire n'a cessé d'en faire la promotion.  

- La dépendance au sucre, la drogue silencieuse qui intoxique de plus en plus de Français - Yahoo 8 
décembre 2021  

LVOG - On croirait que cette "drogue" serait tombée du ciel ! Traduction pour ceux qui n'ont pas la 
mémoire courte ou sélective : Ils nous ont empoisonnés délibérément, la mauvaise santé d'un grand 
nombre de Français de tout âge en est la preuve, obésité, diabète, hypertension, cancer, etc.  

L'amélioration de la condition ouvrière s'est transformée insidieusement en lèpre dévastatrice pour 
la santé des masses, y compris mentale puisqu’elles sont conditionnées par la télévision ou les 
médias. Ce qui devait l'aider à atteindre un objectif plus élevé ou s'émanciper du capital, s'est 
transformé en son contraire avec la complicité des dirigeants du mouvement ouvrier, qui ont eux-
mêmes adoptés tout ce que la société de consommation et du divertissement offrait aux masses.  

Il a suffi de militer quelque temps dans n'importe quel parti ou syndicat pour s'apercevoir à quel 
degré d'inconscience ou d'ignorance leurs cadres et dirigeants en étaient rendus. C'est vrai qu'après 
coup ou beaucoup plus tard, c'est facile à identifier et à critiquer, toujours est-il que le constat est 
exact et accablant. Hormis la conscience politique qui était mise à contribution ou plutôt, qu'on 
invoquait à tout bout de champ sans trop se soucier de ce qu'elle recouvrait réellement, pas grand-
chose apparemment, car en tant que militant ouvrier on n'avait pas plus conscience de quoi que ce 
soit que le reste de la population, et parfois même moins, ce qui déjà n'était pas très flatteur pour le 
mouvement ouvrier.  

Depuis janvier 2020 et le lancement du "Great Reset" du Forum économique mondial destiné à 
mettre sens dessus-dessous l'ensemble de la société, nous aussi nous nous sommes lancés dans 
l'inventaire laissé à ce jour par le capitalisme. En ce qui me concerne, la mise à jour ne concernait 
que quelques sujets que j'avais laissés de côté par manque de temps, cependant dans bien d'autres 
cas m'a amené à creuser davantage certaines questions et j'ai fait de nouvelles et importantes 
découvertes. Bref, cela m'a permis - comme à bien d'autres parmi nous, de mettre à jour nos 
connaissances et d'en acquérir de nouvelles pour notre plus grand bonheur.  

A l'opposé, ceux qui ont suivi la doxa officielle ou qui se sont enfoncés dans le déni au côté de 
Macron, non seulement ils n'ont rien appris, pour l'entretenir ils doivent recourir toujours plus au 
nihilisme qui consiste à déconstruire le savoir ou la connaissance sous la forme de mensonges au 
contenu toujours plus grotesques, ce qui en quelque sorte accompagne idéologiquement leur chute 
finale. Vous comprenez pourquoi nous ne souhaitions pas en être, nous savions que leurs auteurs 
seraient voués à la déchéance.  

Trop de sucre, trop de sel, trop de gras, plein de substances chimiques de synthèse dans la bouffe, 
l'agriculture et l'élevage, dans les médicaments, dans les jouets et les vêtements, etc. trop de 
cigarettes, trop d'alcool, trop de drogues, trop de pollution, trop de bruit, etc. mais qui en est 
responsable sinon les capitalistes qui ont sciemment inondé le marché avec ces produits qu'ils 
savaient nocifs pour la santé de la population, parce que leur seule motivation était de s'enrichir par 
n'importe quel moyen à ces dépens.  

Alors, quand ils le dénoncent, c'est parce qu'ils ont décidé d'en faire porter les conséquences à la 
population pour ne pas avoir à en supporter la responsabilité, histoire de pouvoir continuer de nuire 
à la société par d'autres moyens plus sophistiqués et mieux adaptés à notre époque. Parce que la 
crise du capitalisme a franchi un nouveau cran, il vaut mieux que ce soit eux (les oligarques) qui 
prennent la direction de cette croisade contre le capitalisme, en y associant les acteurs les plus 
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décomposés ou corrompus de ce qu'ils appellent la société civile, de manière à ce qu'elle soit 
orientée contre les peuples. On conçoit facilement que les médias et les gouvernements qui leur sont 
acquis, n'accorderaient pas une attention aussi bienveillante à une initiative qui proviendrait d'une 
organisation indépendante ou qui échapperait à leur contrôle, personne n'en entendrait parler ou elle 
serait tuée dans l'œuf.  

Ce sont les mêmes qui ont fait la promotion des OMG et des thérapies géniques transformant les 
hommes en OGM. Ils ont fait la promotion du tabac tout en sachant qu'il était nocif pour la santé. Ils 
ont prohibé l'alcool avant d'en faire la publicité, pour ensuite dénoncer ses effets néfastes. Ils ont 
fermé les maisons closes, et dans le même temps ils ont développé la pornographie et favorisé la 
prostitution. Après la télévision, ils ont créé Internet et les réseaux dits sociaux, qui sont de 
formidables instruments favorisant la distanciation sociale ou l'atomisation de tous les membres de 
la société, avant qu'ils ne soient plus que des identités numériques déshumanisées ou des codes QR.  

 

Concentration de la terre et des capitaux.  

La France a perdu 100 000 exploitations agricoles en dix ans - lepoint.fr  

Selon le ministère de l’Agriculture, 100 000 exploitations agricoles ont disparu en dix ans, soit une 
chute de 21 %, même si la surface agricole reste stable.  

Selon le recensement agricole de 2020, dévoilé vendredi 10 décembre, la France a perdu quelque 
100 000 exploitations agricoles en dix ans, soit 21 % du chiffre relevé en 2010. Au 1er janvier 
2021, il restait donc 389 000 exploitations sur le territoire métropolitain. Cependant, ce même 
recensement révèle également que la surface agricole totale est restée presque stable, ne reculant 
que de 1 %.  

En conséquence, note le ministère de l’Agriculture, la taille des exploitations restantes a augmenté. 
Fin 2020, la taille moyenne d’une exploitation atteignait 69 hectares, contre 55 en 2010 (+ 25 %).  

Par ailleurs, si le nombre d’exploitations recule bel et bien entre 2010 et 2020, le phénomène 
semble ralentir. « Si la baisse du nombre d’exploitations est continue depuis les années 1970, la 
dynamique baissière est moins forte que lors de la précédente décennie : le recul a été de - 2,3 % par 
an entre 2010 et 2020, contre - 3,0 % par an entre 2000 et 2010 », relativise le ministère de 
l’Agriculture.  

Une population agricole vieillissante  

La surface agricole utile française s’est donc stabilisée, diminuant de 1 % seulement en dix ans. Elle 
représente 26,7 millions d’hectares, soit près de 50 % du territoire métropolitain (55 millions 
d’hectares). En 2020, 759 000 personnes occupent un emploi permanent dans les exploitations 
agricoles. C’est l’équivalent de 583 000 emplois temps plein, soit une baisse de 12 % en 10 ans. 
Actuellement, 58 % des chefs d’exploitations et co-exploitants ont 50 ans ou plus, un chiffre en 
augmentation de 6 points depuis 2010. « Cela montre un vieillissement certain de la population 
agricole et le besoin d’engager une politique volontariste encourageant le renouvellement des 
générations en agriculture », reconnaît le ministère. « Un défi majeur ».  

La photographie de la ferme France procurée par le recensement décennal montre une agriculture 
diversifiée avec des productions végétales désormais majoritaires. Actuellement, 52 % des 
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exploitations sont spécialisées en production végétale, contre 45 % dix ans plus tôt. Leur nombre a 
baissé moins fortement (- 9 %) que la moyenne (- 21 %) des exploitations. En revanche, les 
exploitations spécialisées en élevage accusent une chute de 31 %. La baisse est encore plus marquée 
(- 41 %) parmi les exploitations combinant plusieurs types d’élevages (lait et viande) ou parmi les 
fermes associant cultures et élevage (- 41 %).  

Par ailleurs, le nombre d’exploitations dans les départements d’Outre-mer se monte à 26 000. Leur 
surface moyenne est de 5 hectares. Au total, la France compte donc 416 000 exploitations agricoles. 
AFP 10 décembre 2021  

 
 
POLITIQUE.  

Confirmation. Pécresse : La petite bête qui monte, qui monte, qui monte...  

- Entrée dans l’atmosphère brutale de Pécresse dans l’IFOP. Elle gagne 7 point et se hisse au niveau 
de Le Pen (17% aussi), Zemmour est à 13% Le HuffPost 6 décembre 2021  

- Ce sondage de la présidentielle de 2022 qui donne Pécresse battant Macron - Le HuffPost 7 
décembre 2021  

La patronne de la région Île-de-France, désignée par les adhérents Les Républicains, capitalise 52% 
d'intentions de vote... contre 48% pour l'actuel chef de l'État. Le HuffPost 7 décembre 2022  

LVOG - Duel ou duettiste Pécresse - Zemmour le clone de celui usé de Macron - Le Pen ?  

 

Et c'est partie pour le matraquage !  

- Dans un sondage Elabe Opinion 2022 pour BFMTV, dont les résultats sont dévoilés ce mardi, 
montre que la présidente de la région Ile-de-France arriverait derrière Emmanuel Macron en 
seconde position au premier tour avec 20% d'intentions de vote, soit une augmentation de 11 points 
par rapport à la dernière enquête. Au second tour, elle se hisserait en outre devant Emmanuel 
Macron d'une courte tête.  

Au premier tour, l'actuel président de la République Emmanuel Macron recueillerait 23% des 
bulletins, soit une baisse de 2 points en deux semaines et de quatre points en un mois.  

En cas de duel entre Emmanuel Macron et Valérie Pécresse au second tour du scrutin national, cette 
dernière l'emporterait d'une courte tête avec 52% d'intentions de vote, contre 48% pour le président 
sortant.  

LVOG - Le scénario que j'avais décrit dans une précédente causerie se réalise.  

- Après le duo de tête au premier tour, l'écart est de plus en plus ténu entre la candidate du 
Rassemblement national Marine Le Pen, créditée de 15% d'intentions de vote (soit une baisse de 5 
points), et Éric Zemmour, qui bondit à 14% et gagne un point par rapport à l'ultime enquête. Selon 
ce sondage, Marine Le Pen subirait une démobilisation de son électorat, qui serait tenté par Éric 
Zemmour à 30% et dans une moindre mesure par Valérie Pécresse, pour 6% d'entre eux. (Zemmour 
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servait à éliminer Le Pen au profit de Pécresse qui prendrait le relais de Macron en 2022 ou 2027. - 
LVOG)  

Dans le détail, pour le premier tour, Valérie Pécresse bénéficierait d'un net soutien des électeurs de 
François Fillon qui étaient tentés par un vote pour Marine Le Pen ou Éric Zemmour. Elle progresse 
également dans toutes les tranches d'âge, en particulier chez les 65 ans et plus, où elle deviendrait le 
premier choix, devant Emmanuel Macron, avec une augmentation de 29% d'intentions de vote. 
BFMTV 7 décembre 2022  

LVOG - C'est bien ce que nous disions, Pécresse, c'est Le Pen + Macron = Le clone du parti 
républicain américain ou de son courant d'extrême-centre dominant.  

Sarkozy incarna ce basculement ou glissement de LR, Pécresse achève ce processus. Mitterrand 
avait achevé la SFIO au profit du PS, Hollande liquidera le PS en ouvrant la voie à LREM et 
Macron qui prendront le relais. L'extrême droite a été instrumentalisée pour permettre ces 
mutations, aussi elle devrait être marginalisée dans les années à venir au profit d'un bipartisme LR-
LREM correspondant à celui qui existe aux Etats-Unis entre le parti démocrate et le parti américain.  

Suite du matraquage.  

- Présidentielle: Pécresse devance Le Pen et se qualifie au second tour, selon un sondage - BFMTV 
10 décembre 2021  

Un nouveau sondage confirme la progression de la candidate fraîchement élue des Républicains, 
atteignant 17% des intentions de vote, soit une progression de 8 points par rapport à novembre 
dernier, selon un sondage BVA pour Orange et RTL paru ce vendredi. Selon cette enquête, elle 
devancerait Marine Le Pen (16%) et se qualifierait pour le second tour face à Emmanuel Macron. 
BFMTV 10 décembre 2021  

Il y a eu 3 autres sondages.  

Dans le baromètre Ifop-Fiducial pour Le Figaro et LCI*, réalisée du 4 au 6 décembre,  

Dans une étude Harris Interactive pour Challenges**, menée les 4 et 5 décembre,  

Dans le sondage Ipsos Sopra Steria pour Le Parisien et France Info****, menée du 6 au 8 
décembre,  

 

Mimétisme ou clonage réussi.  

- Présidence française de l’UE : Emmanuel Macron plaide pour une réforme de Schengen - 
publicsenat.fr 9 décembre  

- Présidentielle: Pécresse défend sa vision de l'Union européenne et attaque Macron - BFMTV 9 
décembre 2021  

Elle prône une refonte de l'accord de Schengen...  
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Le bon sens populaire : Pour les plus pauvres, il y a en France un régime autoritaire.  

LVOG - Cela coïncide avec notre caractérisation politique qui prend en compte les besoins et 
aspirations, les conditions des couches les plus défavorisées, dont le traitement et l'orientation 
sociale infligés par le régime aux masses exploitées et opprimées permet de déterminer précisément 
sa nature, totalitaire avec une inclinaison affirmée pour le fascisme.  

- Plus de 60% des Français voient leur démocratie "en danger", 20% déplorent "un régime 
autoritaire" - sputniknews.com 8 décembre 2022  

Près de deux tiers des Français estiment que leur démocratie est en danger, et un tiers d’entre eux ne 
considèrent pas les élections comme étant utiles, selon un récent sondage Harris Interactive.  

Alors que plus de huit Français sur dix (83%) se déclarent attachés au régime démocratique, près de 
deux tiers d’entre eux (61%) jugent que la démocratie est en danger, révèle un sondage Harris 
Interactive réalisé pour France Bleu et le magazine Challenges.  

(En France, il est acquis qu'il existe un régime démocratique, ensuite c'est une formalité d'affirmer 
qu'il est plébiscité, ensuite on brode dessus. - LVOG)  

À peine plus de la moitié des Français (54%) considèrent que la démocratie "fonctionne bien" dans 
l’Hexagone. Une opinion défendue notamment par les sympathisants LREM/ MoDem (85%), suivis 
par ceux du PS (66%), juste devant les sympathisants EELV (65%) et LR (64%).  

(Tout va très bien madame la marquise pour les nantis, normal. Et même que Biden et les Etats-
Unis seraient le chef de file de la démocratie dans le monde ou ses meilleurs représentants.- LVOG)  

L’étude constate d’une part que les Français les plus confiants en leur démocratie appartiennent aux 
catégories les plus aisées, 64% d’entre eux gagnant plus de 4.000 euros nets par mois.  

(C'est ce que je viens d'affirmer, la démocratie "fonctionne bien" pour les riches en général, ce qui 
revient à plébisciter une dictature. - LVOG).  

D’autre part, 31% des sympathisants d’extrême droite, 26% de ceux d’extrême gauche, ainsi que les 
classes populaires gagnant moins de 1.000 euros net par mois, soit environ 20% de la totalité des 
sondés, voient en France un régime "autoritaire". (L'amalgame ordurier d'usage entre extrême droite 
et extrême gauche est de sortie.  

L’utilité des élections questionnée  

Dans le même temps, à moins de six mois de l’élection présidentielle, il s’avère qu’un tiers des 
Français ne considèrent pas le vote comme utile, notamment les 25-34 ans. Un indice qui fait écho 
aux niveaux record d’abstention atteints lors des dernières élections régionales et départementales. 
sputniknews.com 8 décembre 2022  
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Zemmour, pour qui roule-t-il ?  

Commençons par remettre chacun à sa place.  

Zemmour, tout le monde le connaît, tout le monde sait qu'il est de droite, c'est entendu, mais alors 
pourquoi tout ce tapage sur sa personne  

Zemmour, c'est quelque chose comme la synthèse entre souverainistes, nationalistes et libertariens 
du Parti républicain, De Villiers, Onfray, Asselineau, Dupont Aignan, Wonner, Philippot, Poisson, 
etc. qui inclut monarchistes et antirépublicains, les nostalgiques du colonialisme et de 
l'impérialisme français, pour un peu il aurait recréé le Conseil nationale de la résistance ou CNR !  

Donc Zemmour brasse large à droite jusqu'à l'extrême droite, il essore donc tous les autres candidats 
souverainistes, nationalistes ou libertariens qui auraient été tentés de se présenter à la présidentielle, 
il leur ravit la vedette comme l'on dit et ils n'ont plus qu'à se retirer et se rallier à lui. Il s'agit donc 
d'une opération qui devrait dissuader plusieurs candidats de se présenter, donc réduction de l'offre 
propice à davantage d'abstention plutôt qu'à une focalisation sur certains candidats, je l'ignore. La 
diabolisation dont il fait l'objet  

LVOG - Vous comprenez pourquoi à l'instar des médias, de Macron ou de LREM, de LR ils 
enragent, parce qu'ils savent que le constat que Zemmour dresse, ils en partagent tous la 
responsabilité, lui aussi évidemment, et cela ils ne le supportent pas. Souvenez-vous, les imposteurs 
de gauche et d'extrême gauche ne peuvent se départir du déni de la réalité dans lequel ils se sont 
enfermés, alors quiconque y fera allusion sera violemment pris à partie par ces chiens enragés, 
calomnié, diffamé, insulté et j'en passe.  

Loin de moi l'idée de soutenir Zemmour, cet épisode permet d'observer le comportement des uns et 
des autres, et de confirmer ou d'infirmer les conclusions auxquelles nous étions parvenues sur la 
soi-disant gauche ou extrême gauche, autant vous dire qu'on n'a absolument rien à changer, et loin 
de s'arranger, elles empirent encore !  

Le meeting de Zemmour à Villepinte offre le pire de l'extrême droite - Le HuffPost 6 
décembre 2021  

Zemmour - « Près de 15 000 Français qui ont bravé le politiquement correct, les menaces de 
l’extrême gauche et la haine des médias »  

Les médias et la droite martèlent que Zemmour est le "pire de l'extrême droite", et la meute enragée 
de la pseudo-gauche et extrême gauche leur emboîte le pas. On se demande bien pourquoi, alors 
qu'il tient des propos qui ne sont pas plus radicaux que ceux tenus par les dirigeants de LR, à 
commencer par Pécresse, ou ceux de LREM, à commencer par Macron. Pourquoi les médias-
oligarques qui ont élu Macron tiennent-ils à l'associer à ces parasites, ne serait-ce pas parce que c'est 
la place qu'ils occupent aujourd'hui, et cela permet d'éviter de se demander si ce ne serait pas plutôt 
Macron qui serait le "pire de l'extrême droite", de plus si la gauche et extrême gauche corrompus se 
laissent ainsi instrumentaliser c'est parce qu'elles n'ont pas le choix, parce que depuis mars 2020 
elles participent au consensus au côté de Macron sur le port de la muselière et la vaccination, elles 
le soutiennent, donc quand Zemmour attaque violemment Macron, elles montent au créneau pour le 
défendre.  

Zemmour a déclaré que Macron était une “marionnette de la gauche”, ce qui est justifié. Sur le coup 
on sourit, on se dit qu'il est fou ou qu'il raconte n'importe quoi. Puis, en réfléchissant un instant, on 
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se ravise. On se dit, après tout pourquoi pas, cela ne sonne pas si faux que cela quand on sait ce que 
c'est que la gauche ou la droite masquée, l'antichambre de l'extrême droite et des dictatures 
militaires, n'hésitant pas à envoyer la troupe pour mitrailler des ouvriers en grève ou à assassiner ses 
dirigeants (Rosa Luxemburg et Karl Liebknecht  par exemple), préférant le fascisme et la guerre au 
socialisme, 14-18 et 39-45 par exemple, etc. Et surtout qu'on ne nous sorte pas Allende au Chili, qui 
refusa d'armer le peuple par crainte d'une guerre civile préférant laisser le champ libre à Pinochet et 
son armée, qu'il en soit mort lui-même nous laisse totalement indifférent au regard des dizaines de 
milliers de jeunes et travailleurs, militants chiliens qui seront arrêtés, torturés et massacrés par les 
généraux.  

Répétons-le. Ne serait-ce pas pour faire oublier, que depuis janvier 2020 ils ont adopté la rhétorique 
fascisante du Forum économique mondial et de l'OMS, de Macron sur la pandémie, la muselière et 
la vaccination ?  

Et ils osent se prétendre humaniste, comme Jean-Luc Hacquart, un responsable de la CGT pour 
l’Ile-de-France : « Les idées d’extrême droite sont banalisées. Nous, on porte des idées humanistes 
», vraiment ? Alors commencez par ne plus apporter votre soutien à la vaccination de la population, 
cessez d'affirmer qu'il n'existe pas d'autres moyens pour lutter contre un malheureux virus moins 
mortel que celui de la grippe quand les malades sont traités à temps, cessez de reproduire la 
propagande officielle dictée par l'oligarchie.  

Pécresse (et la réaction) est obligée de soutenir Zemmour par crainte d'être victime de 
provocations.  

- SOS Racisme chez Zemmour: une «provocation» pour Pécresse, Ciotti, Larcher et Chenu - Paris 
Match 6 décembre 2021  

Il n'y a qu'à Macron que cela ne risque pas d'arriver, sauf s'il en a besoin ou il le programme lui-
même.  

Mais au fait, pour qui roulez-vous sinon pour Macron, l'extrême-centre, c'est-à-dire, Rothschild, 
Rockefeller, Gates, Buffet, Soros et consorts, Davos, les gangsters et criminels de la finance, 
l'aristocratie financière ou le lumpencapitalisme, l'extrême droite de la bourgeoisie, le clan le plus 
pourri du mondialisme, du Great Reset, du Green New Deal, du transhumaniste et de l'IA.  

Le procédé était un peu trop grossier.  

- Le HuffPost - SOS Racisme qui souhaitait mener une action se voulant pacifique au fond de la 
salle. Le HuffPost 6 décembre 2021  

Quand des militants de SOS racisme se conduisent en provocateurs et militants d'extrême droite lors 
d'un meeting, où ils savaient à l'avance qu'ils n'avaient pas leur place ou ils seraient forcément mal 
accueillis ou malmenés, autant dire que leur intention était clairement de perturber gravement ce 
meeting et de déclencher une réponse musclée et légitime du service d'ordre pour pouvoir ensuite 
accusé Zemmour d'être responsable de ces violences dont SOS racisme était à l'origine, et déclarer 
ensuite : Vous voyez bien que Zemmour est raciste, d'extrême droite. Le HuffPost 6 décembre 2021  
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Macron toujours en quête de légitimité depuis 2017. Il lui reste peu de temps...  

Macron serait-il aussi devenu un agent du MI5 ou de la CIA et des Frères musulmans ? La 
réponse mérite-t-elle d'être posée ?  

- Emmanuel Macron remercie le Qatar pour l'évacuation de près de 260 Afghans - BFMTV 6 
décembre 2021  

LVOG - Pour rappel, Macron est une merde pour parler vulgairement, il est que dal ce mec-là. Ce 
sont les conseillés sélectionnés par Attali et ses amis pour le compte de l'oligarchie, qui sont chargés 
d'assurer l'intérim au palais jusqu'en avril 2022 et de préparer ses discours et déplacements, qui lui 
disent ce qu'il doit et peut faire, quand, où et comment. Son seul talent, c'est d'être capable 
d'apprendre une leçon par cœur et de la réciter sans faute.  

Ah les bienfaits de la démocratie par les armes, tous les peuples en redemandent !  

- Jean Castex : « La politique d’exportation d’armes est un pilier de notre diplomatie et de notre 
politique de défense » - Publicsenat.fr 8 décembre 2021  

On ne trouvera personne parmi les acteurs politiques pour rendre hommage à ses 80 000 à 
100 000 victimes innocentes depuis février 2020  

- Emmanuel Macron à Vichy : Le chef de l'Etat a rendu hommage aux victimes du régime de Pétain 
- 20minutes.fr 8 décembre 2021  

Alors qu'il est le produit d'une manipulation médiatico-politico-financière.  

- «Gardons-nous de manipuler l'Histoire» : Macron répond à Zemmour - Europe1 8 décembre 2021  

Emmanuel Macron a mis en garde ce mercredi contre toute "manipulation" de l'Histoire, une 
allusion à la controverse sur le nom de Vichy mais aussi à celle sur le régime du maréchal Pétain 
lancée par Eric Zemmour. Europe1 8 décembre 2021  

LVOG - Cela ne fait même plus rire personne !  

 

Mélenchonnerie. La culture des illusions passe par l'Union populaire. Un conte populiste.  

J'ai cherché sur Internet la liste des organisations ayant rejoint l'Union populaire, introuvable ! Peu 
importe  

Lu dans les thèmes de leur programme : (https://melenchon2022.fr)  

- Rétablir l'ISF  

LVOG - Donc les oligarques, les boursicoteurs et autres les parasites du CAC 40 continueraient de 
sévir = rien de changé.  

- Taxer les profiteurs de crise  
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LVOG - Donc les profiteurs et les crises continueraient d'exister = rien de changé.  

- Plafonner les frais bancaires  

LVOG - Parce que les banques privées ne disparaîtraient pas non plus = rien de changé.  

- Augmenter le SMIC  

LVOG - Parce que ce salaire de misère ne disparaîtrait pas = rien de changé.  

- Instaurer les RSA jeunes  

LVOG - Cela signifie que les jeunes en âge de travailler, qui auraient besoin de travailler ou qui le 
souhaiteraient ne pourraient pas disposer d'un salaire leur permettant de vivre décemment, il 
faudrait en plus leur verser une allocation mensuelles ou le RSA = rien de changé.  

- Passer à la 6è République  

LVOG - La 6è succèderait à la 5è qui succéda à la 4è, la 3è, le 2è, la 1è sous le même régime 
d'exploitation = rien de changé.  

C'est ce qu'a relevé Daniel Gluckstein dans l'éditorial de la Tribune des travailleurs du 8 décembre 
Pour la rupture, en actes, en pointant que nulle part Mélenchon ne s'engageait à rompre avec le 
capitalisme, l'illusionnisme appelant à « rompre avec le capitalisme financiarisé », qui non 
seulement continuerait d'exister, mais conserverait son pouvoir de nuisance sur la société et 
déterminerait finalement l'orientation de la politique qu'appliquerait Mélenchon s'il était élu en avril 
2022.  

Chaque fois que quelqu'un s'en prend aux oligarques ou à l'aristocratie financière, aux banquiers, 
demandez-lui s'il entend rompre avec le capitalisme et ses institutions, c'est valable pour tous ceux 
qui tiennent en apparence un discours radical, c'est révélateur.  

Gluckstein a eu raison de rappeler que :  

- Le 19 mars 2020, après que le ministre Le Maire a présenté à l’Assemblée nationale le projet de 
loi de finances rectificative qui accordait aux patrons 300 milliards d’euros de garanties de l’État et 
43 milliards pour le plan d’urgence, Jean-Luc Mélenchon a pris la parole et déclaré : « Nous 
voterons sans doute votre texte tel qu’il est, non pas parce que nous pensons qu’il est suffisant, mais 
parce que nous ne voulons rien bloquer. »  

Tout était dit là clairement sur Mélenchon et ses réelles intentions. Cela signifiait que s'il avait été à 
la place de Macron, il aurait appliqué la même politique dictée par les besoins du capital. Les 
dirigeants du POI et du POID l'ont toujours su.  

Voyons maintenant très rapidement comment ils se partagent les rôles, pour à la fois soutenir 
Macron et diluer l'opportunisme dans les rangs du mouvement ouvrier, l'éloigner du socialisme.  

Feignons la surprise et demandons-nous ce que le POI vient faire dans cette galère de l'Union 
populaire. Si on voulait en chercher la signification politique, on dirait que c'est l'expression 
caricaturale des contradictions du trotskysme lambertiste poussées dans ses derniers 
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retranchements, dont l'une des composantes, le POI, va plus loin que l'autre ou les autres dans 
l'opportunisme ou s'y trouve conduit naturellement, un autre jour ce sera le POID qui remplira cette 
fonction et ainsi de suite. Tandis que l'autre branche principale du lambertisme, le POID, se 
contente d'un consensus avec Macron sur le port de la muselière et de la vaccination, tout en 
voulant éviter (dans le précédent éditorial de Gluckstein) à la classe ouvrière de souffrir davantage, 
donc faire en sorte que le capitalisme ne s'effondre pas, ce qui signifie éviter que soient réunies les 
conditions d'une révolution indispensable pour rompre avec le capitalisme, c'est là qu'on s'aperçoit 
que Mélenchon, le POI et le POID se rejoignent ou qu'ils partagent la même nature réactionnaire. 
Ce que le POID reproche à Mélenchon, c'était juste pour atteindre le POI et l'emmerder, c'était une 
histoire de chapelles sans intérêt.  

Dit autrement, le POID peut accuser le POI qui s'est rangé au côté de Mélenchon de refuser de 
rompre avec le capitalisme, ce qui est exact, tandis qu'il fait exactement la même chose en plus 
subtil ou sournois, en voulant à tout prix éviter que les conditions sociales indispensables à une 
révolution soient réunies, puisque dans ce cas-là il n'y aura jamais de rupture avec le capitalisme.  

Tous les deux appellent à rompre avec le capitalisme et les institutions de la Ve République, et en 
pratique ils les soutiennent. Bref, ils valent guère mieux l'un que l'autre, puisque tous les deux 
bernent militants et travailleurs et trahissent le socialisme.  

Source : https://abo.latribunedestravailleurs.fr/web_reader/article?id=3402  

 

En famille. LFI, POI et Libre Pensée  

Jean-Marc Schiappa, père de Marlène Schiappa, rejoint la campagne de Mélenchon - Le 
HuffPost 5 décembre 2021  

Jean-Marc Schiappa, un prof de lycée d'histoire-géo, est partout présenté comme un historien, alors 
qu'en réalité, hormis sa thèse en 1992 sur les babouvistes à l'université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, 
suivi de son étude de Gracchus Babeuf et de la conjuration des Égaux qui date de 1995 ou 1996, il y 
a donc 25 ans, et à part sa contribution dans des revues au tirage confidentiel ou qui n'existent plus 
ou encore réservées à des initiés dont je n'ai pu découvrir le moindre article en ligne, Communisme 
et les Annales historiques de la Révolution française, depuis il n'a jamais rien produit pour mériter 
ce statut, contrairement à feu Pierre Broué et Jean-Jacques Marie qui ont publié de nombreux 
ouvrages à caractère historique.  

Jean-Marc Schiappa fait partie de ces dirigeants qui instrumentalisent la laïcité pour couvrir leur 
collusion avec la social-démocratie, pour d'autres ce sera la défense de l'enseignement, 
l'antiracisme, la lutte contre la répression dans le monde, etc. les thèmes ne manquent pas. Voyez 
aussi le parcours de l'historien Benjamin Stora qui vient aussi de l'OCI où j'ai milité pendant une 
brève période.  

J'ai eu plus de bol que Jean-Marc Schiappa, qui doit faire partie des permanents de l'OCI-PT-POI... 
On a appris que vers 17 ans, en rébellion contre son père trotskiste, Marlène Schiappa prépara le 
concours de la gendarmerie (wikipédia), pour plus tard rejoindre Macron, curieuse ou troublante 
inspiration, alors que la mienne deviendra institutrice et partagera plus ou moins mes idées, non 
vaccinée s'il vous plaît et participant au combat pour le retrait du passe liberticide.  
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Il va falloir construite 800 000 places de prison en plus.  

Automobile : près de 800 000 personnes roulent sans permis en France - LePoint.fr 7 
décembre  

Selon les chiffres de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière, 770 000 
conducteurs roulent sans permis, rapporte « 20 Minutes ». LePoint.fr 7 décembre  

LVOG - Moi aussi en Inde, pas le temps, pas envie, pas d'argent pour payer le renouvellement d'un 
bout de papier qu'on ne m'a jamais réclamé en 27 ans. C'est une forme de résistance ou de 
désobéissance civile...  

 
 
L'ART DE LA GUERRE DE CLASSE DE LA RÉACTION MONDIALE  

La guerre et la suppression des libertés, c'est la paix et la démocratie.  

La tragique farce du « Sommet pour la Démocratie » par Manlio Dinucci - Réseau Voltaire 7 
décembre 2021  

Les États-Unis lancent une nouvelle Guerre froide, cette fois-ci à la fois contre la Russie et contre la 
Chine. Malgré leur bilan, ils se présentent comme les champions de la Démocratie et n’hésitent pas 
à présenter les nouvelles grandes puissances comme des criminels assassinant leur propre 
population.  

Les 9-10 décembre le Président Biden accueillera le « Sommet pour la Démocratie » qui réunira, 
par liaison mondiale en ligne, des « leaders de gouvernement, de la société civile et du secteur privé 
». La liste des invités comprend 111 pays [1]. Parmi eux 28 des 30 membres de l’OTAN : manquent 
la Turquie et la Hongrie mais, en compensation, on a Israël et l’Ukraine, avec 26 des 27 membres 
de l’UE sauf la Hongrie. Le Sommet « leur fournira une plate-forme pour défendre la démocratie et 
les droits humains à l’intérieur et à l’extérieur, pour affronter à travers une action collective les plus 
grandes menaces que les démocraties ont aujourd’hui devant elles ». De cette façon va être lancée « 
une année d’action pour rendre les démocraties plus réactives et résilientes », qui culminera avec un 
second Sommet en présence pour « construire une communauté de partenaires engagés dans la 
rénovation démocratique mondiale ».  

Joe Biden maintient ainsi ce qu’il a annoncé dans son programme électoral : un Sommet mondial 
des « nations du monde libre », avant tout pour « contrecarrer l’agression russe, en gardant le 
tranchant des capacités de l’Alliance et en imposant à la Russie des coûts réels quant à ses 
violations des normes internationales » et, en même temps, pour « construire un front uni contre les 
actions offensives et les violations des droits humains de la part de la Chine » [2]. Ce faisant les 
États-Unis reviendront « jouer le rôle de guide dans l’écriture des règles ». « La défense des valeurs 
démocratiques —a rappelé Biden en habit de président— est inscrite dans notre ADN de nation ».  

Ce qui est inscrit dans l’ADN des États-Unis est démontré par les environ cent guerres de conquête 
qui ont caractérisé leur histoire. Selon une étude documentée de James Lucas (il manifesto, 20 
novembre 2018), la série de guerres et coups d’État —effectuée par les États-Unis de 1945 à 
aujourd’hui dans plus de 30 pays asiatiques, africains, européens et latino-américains— a provoqué 
à elle seule 20 à 30 millions de morts, des centaines de millions de blessés (dont beaucoup sont 
restés invalides), plus un nombre non quantifié de morts, probablement des centaines de millions, 
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provoqués par les effets indirects des guerres : famines, épidémies, migrations forcées, 
esclavagisme et exploitation, dommages environnementaux, soustraction de ressources aux besoins 
vitaux pour couvrir les dépenses militaires. Dans les guerres les plus sanglantes —Corée, Vietnam 
et Irak— les forces militaires US furent directement responsables de 10 à 15 millions de morts. Le 
coup d’État le plus sanglant fut organisé en 1965 en Indonésie par la CIA : elle fournît aux 
escadrons de la mort indonésiens la liste des 5 000 premiers communistes et autres à tuer. Le 
nombre des gens assassinés est estimé entre 0,5 et 3 millions.  

Ce même Joe Biden, promoteur du « Sommet pour la Démocratie », a eu un rôle de protagoniste 
dans une partie de cette histoire. En 2001, en tant que président de la Commission des Affaires 
étrangères du Sénat, il soutint la décision du président Bush d’attaquer et d’envahir l’Afghanistan 
et, en 2002, il présenta une résolution bi-partisane qui autorisait le président Bush à attaquer et 
envahir l’Irak. En 2007, il fit passer au Sénat un plan de démembrement de l’Irak en trois régions —
kurde, sunnite et chiite— servant la stratégie états-unienne. En 2009-2017, en tant que vice-
président de l’administration Obama, il a participé à la planification et à l’exécution des guerres 
contre la Libye et la Syrie et au putsch en Ukraine, où il a joué un rôle direct et déterminant.  

Concernant la démocratie interne, il suffit de rappeler que, selon les statistiques officielles, la police 
tue chaque année aux USA environ 1 000 civils désarmés, surtout noirs et hispaniques. Il suffit de 
rappeler que les États-Unis veulent condamner à 175 années de prison le journaliste Julian Assange 
qui a dévoilé leurs crimes de guerre. Probablement dans quelques jours la magistrature britannique 
prendra une décision sur son extradition aux USA. Pendant ce temps, le 6 décembre, le Royaume-
Uni a co-accueilli un événement préparatoire du Sommet, intitulé « Défendre les démocraties contre 
la désinformation », focalisé sur les « meilleures pratiques pour promouvoir un système informatif 
ouvert et transparent ».  

[1] « Liste des Etats invités au Forum de la Démocratie », Réseau Voltaire, 24 novembre 2021.  

[2] « Quelle sera la politique étrangère du prochain président US ? », par Thierry Meyssan, Réseau 
Voltaire, 8 septembre 2020. « La politique étrangère de Joe Biden », par Manlio Dinucci, 
Traduction Marie-Ange Patrizio, Il Manifesto (Italie) , Réseau Voltaire, 10 novembre 2020.  

 

Ils ont cautionné 250 guerres dans le monde depuis 1945 sans boycotter un seul pays 
organiseur des Jeux Olympiques  

Vers un boycott des Jeux Olympiques de Beijing 2022 - Réseau Voltaire 7 décembre 2021  

Le Parlement britannique a débuté des débats sur l’éventualité d’un boycott des Jeux Olympiques 
de Beijing 2022.  

De son côté, la représentante démocrate de Virginie, Jennifer Wexton, s’appuyant sur l’affaire de la 
joueuse de tennis Peng Shuai, a déposé une proposition de loi en ce sens.  

Le président états-unien, Joe Biden, avait déjà déclaré le 18 novembre 2021, qu’il réfléchissait à une 
telle action. Il a finalement pris sa décision, le 6 décembre.  

La Nouvelle-Zélande et la Lithuanie avaient déjà annoncé leur boycott. Les Pays-Bas, l’Australie et 
le Canada sont sur le point de les rejoindre.  
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On se dirige vers un boycott occidental officiel visant à dénoncer l’arrestation supposée d’un 
million d’Ouighours et la répression à Hong-Kong, mais pas à un boycott par les équipes nationales 
d’athlètes. Réseau Voltaire 7 décembre 2021  

 

Quand ces kleptomanes ont fait main basse sur nos libertés depuis mars 2020.  

Lancement de l’Alliance interparlementaire contre la kleptocratie - Réseau Voltaire 7 
décembre 2021  

Le Caucus états-unien contre la corruption à l’étranger et la kleptocratie (U.S. Caucus against 
Foreign Corruption and Kleptocracy), le Groupe parlementaire de tous les partis contre la 
corruption et pour des impôts responsables (All-Party Parliamentary Group on Anti-Corruption and 
Responsible Tax) et l’intergroupe du Parlement européen contre la corruption ont lancé ensemble 
l’Alliance interparlementaire contre la kleptocratie, le 7 décembre 2021 à Washington par vidéo-
conférence.  

Il s’agit, en prévision du « Sommet pour la Démocratie » des 9 et 10 décembre 2021 de renforcer le 
mythe selon lequel la corruption serait le fait de régimes autoritaires.  

Le représentant républicain de Caroline du Sud, Joe Wilson, affirme tout en finesse dans l’invitation 
à cet événement que la « Corruption, c’est le nouveau communisme » (…) « C’est la force 
unificatrice des dictateurs et du système qu’ils cherchent à exporter. Et comme le communisme, les 
États-Unis doivent s’unir à leurs alliés pour le vaincre ».  

Simultanément, l’Exécutif US a publié sa Stratégie pour contrer la corruption. Pour le président 
Biden, il va de soit qu’il n’y a pas de corruption chez lui. Réseau Voltaire 7 décembre 2021  

 

Les guerres et le Green New Deal servent à purifier les sociétés pour les rendre meilleures.  

Les militaires américains et britanniques sont les plus gros pollueurs au monde par Leonid 
Savin (Oriental Review 29 octobre 2021) - Mondialisation.ca, 06 décembre 2021  

https://www.mondialisation.ca/les-militaires-americains-et-britanniques-sont-les-plus-gros-
pollueurs-au-monde/5663011  

 
 
LES ONG ENNEMIS DES LIBERTÉS.  

Les ONG sont les relais mafieux et criminel de l'oligarchie et de l'OTAN installés à Bruxelles.  

Ces milliards que l’Europe distribue à certaines ONG dans la plus grande opacité - lepoint.fr 
5 décembre 2021  

Près de 7 % de fonds européens de développement passent par des ONG, alors que l’UE est 
incapable de définir ce qu’est une organisation non gouvernementale…  
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Quand la Cour des comptes européenne (CCE) reconnaît qu’il « n’existe actuellement aucune 
définition commune au niveau de l’UE de ce qu’est une ONG », qu’elle estime que « la 
Commission ne faisait pas suffisamment preuve de transparence en ce qui concerne la mise en 
œuvre de fonds de l’UE par des ONG », on peut commencer à se poser des questions quant à 
l’utilisation judicieuse de l’argent des contribuables européens. Car, en termes moins policés, cela 
signifie que Bruxelles n’accorde que peu d’attention à l’utilisation des milliards d’euros versés 
chaque année aux ONG. Et que n’importe quelle structure, n’importe quel comité Théodule peut se 
prétendre ONG, et rafler la mise.  

Les sommes en jeu sont pourtant loin d’être anecdotiques. En effet, 6,8 % des fonds européens de 
développement (FED) sont attribués aux ONG, ce qui représente 11,314 milliards d’euros pour la 
période allant de 2014 à 2017. L’Allemand Klaus-Heiner Lehne, le président de la Cour des 
comptes européenne, a rendu le 5 décembre 2018 à Luxembourg un rapport accablant de 37 pages, 
intitulé « Mise en œuvre de fonds de l’UE par des ONG : des efforts supplémentaires pour plus de 
transparence »*. Il révèle, par exemple, que « la Commission avait accepté des incohérences et des 
déclarations erronées d’expériences antérieures lors de la sélection de deux projets ». En d’autres 
mots, certaines ONG qui n’avaient pas rempli leur contrat réussissaient pourtant à obtenir d’autres 
subventions…  

La Cour des comptes européenne en accusation  

Le problème, c’est que les recommandations de la CCE sont restées lettres mortes depuis 2018. 
Pour preuve, la Commission européenne n’a pas cessé d’être mise en cause, soupçonnée notamment 
de verser généreusement des subventions à des ONG islamistes, favorables au port du hidjab. Si le 
rapport ressort aujourd’hui, symbolisant la paralysie des institutions européennes, c’est en lien avec 
une vaste enquête de Libération, sortie le 26 novembre, intitulée « Fraudes à la tête de la Cour des 
comptes européenne ». Elle met notamment en cause son président, l’Allemand Klaus-Heiner 
Lehne, ancien député européen de la CDU (conservateur). Parmi les reproches : comme un bon tiers 
des 27 membres de la CCE, il ne serait presque jamais présent dans le Grand-Duché, mais 
toucherait néanmoins de grasses primes de logement en s’y domiciliant fictivement.  

Le plus grave, c’est que cette institution, basée à Luxembourg, a pour vocation de protéger les fonds 
européens et de s’assurer de leur bonne utilisation. Le rapport de la Cour des comptes européenne 
sur les fonds attribués aux ONG est totalement passé sous les radars. Il révèle pourtant des faits 
d’une extrême gravité. Même s’il n’emploie pas le mot de « corruption », il ne cesse de dénoncer le 
manque de transparence, de fiabilité des informations sur les ONG, et il dénonce l’octroi de 
subventions en cascades. Les ONG bénéficiaires de subventions confient souvent le job à d’autres 
entités, « sans que cette information soit enregistrée dans les systèmes de la Commission ». En clair, 
l’ONG 1 perçoit l’argent mais sous-traite tout ou une partie du projet à l’ONG 2, qui elle-même 
s’adresse à l’ONG 3. Et ainsi de suite, jusqu’aux ONG 4, 5 et 6, comme le dévoile un projet en 
Éthiopie. Ensuite, comment effectuer le moindre contrôle si la Commission ne connaît même pas 
les sous-traitants ?  

Des contrôles stricts en Europe  

Un exemple de rémunération abusive ? Alors que les frais généraux sont plafonnés à 7 % du budget, 
« dans cinq des six cas que nous avons examinés, nous avons relevé des frais généraux déclarés 
pour les différents échelons de mise en œuvre, d’abord pour l’entité chargée de l’exécution, ensuite 
pour les ONG bénéficiaires d’une subvention en cascade », constate la Cour des comptes 
européenne. En revanche, à aucun moment, la Cour des comptes européenne ne se pose de 
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questions sur les fonctionnaires à Bruxelles qui choisissent les ONG et leur attribuent des 
subventions. Ne pourrait-il pas y avoir, parfois, certaines complicités ?  

Toutefois, il ne s’agit pas de jeter l’opprobre sur la grande majorité des ONG, active dans l’aide 
humanitaire, l’environnement, la culture. « Ce rapport parle de fonds alloués à l’action extérieure. 
En revanche, concernant les ONG travaillant dans l’Union européenne, je peux vous assurer que les 
dépenses sont contrôlées au cent près. On vérifie jusqu’au billet de train, au ticket de métro », 
affirme le Belge Michaël Privot, ancien directeur de l’ONG European Network Against Racism 
(Enar). lepoint.fr 5 décembre 2021  

 

Les ONG, la voix de leur maître et banquier du Great Reset. Greenpeace : liberticide, 
antisocial, rétrograde, woke, réactionnaire.  

- La publicité pour la consommation de viande, vue par Greenpeace - francesoir.fr 5 
décembre 2021  

https://www.francesoir.fr/societe-environnement/viande-pub-greenpeace  

LVOG - Greenpeace fait partie des tyrans qui ne supportent pas qu'on vous laisse la moindre liberté, 
le moindre de choix dans votre mode de vie, ce qui est intolérable c'est que "manger de la viande 
est une question de liberté, de choix et d’individualité".  

Ils ne visent pas seulement "la consommation de viande", mais aussi tous les "produits laitiers", au 
profit "de régimes alimentaires reposant davantage sur les protéines végétales", alors que ces 
protéines n'ont pas les mêmes valeurs ou ne remplissent pas exactement les mêmes fonctions.  

Manger de la viande contribuerait au "réchauffement climatique", il serait donc irresponsable de 
vous accorder cette liberté plus longtemps.  

 
 
LEUR VIEUX MONDE DÉCADENT ET ABJECT.  

Il y a des coups de pieds dans le cul qui se perdent !  

66 Minutes - "Abasourdi par la bêtise humaine", "10 000 euros dans des implants fessiers", 
"Le ravage des réseaux sociaux" Yahoo 6 décembre 2021  

Grille de lecture.  

Un psychanalyste en déduirait peut-être, que ces femmes en quête d'affection introuvable sont mal 
dans leur peau ou mentalement fragilisées ou déséquilibrées. Elles ont tendance à développer un 
fort complexe d'infériorité dont les responsables désignés sont forcément les hommes qui les 
dominent et les rendent malheureuses. Cela se traduit inconsciemment par la frustration de ne pas 
posséder un sexe extérieur comme les hommes ou tout simplement de ne pas être un homme... 
Devant se résigner à être une femme, une nature inférieure, dominée, un obscur objet du désir des 
hommes, à la fois pour les appâter et compenser leur frustration, certaines vont recourir à la 
chirurgie esthétique et se faire poser des implants mammaires ou fessiers. En vain, puisqu'elles vont 
exposer leur crasse bêtise ou la médiocrité de leur personnalité au regard des hommes pour lesquels 
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une femme est avant tout un sexe, et attirer finalement ceux qui leur ressemblent ou aussi dégénérés 
qu'elles. En fait, elles seront encore plus vulnérables et manipulables, donc certainement pas plus 
heureuse qu'avant.  

Un conseil d'ami aux femmes, méfiez-vous de vous-mêmes avant de vous méfier des hommes. 
Entre un sourire charmeur et un visage ou un corps arrangé d'un côté, et la nature d'un homme ou 
d'une femme de l'autre, d'après vous lequel finit-il toujours par l'emporter, vous avez deviné la 
bonne réponse, bravo !  

Ceux qui dénoncent ces comportements sont les mêmes qui ailleurs en font la promotion ou en 
porte la responsabilité, tous les médias étant achetés ou convertis à l'oligarchie donc aux réseaux 
sociaux, puisque ce sont eux les GAFAM qui les possèdent.  

Yahoo - À l'ère où les réseaux sociaux sont devenus omniprésents dans notre quotidien, les diktats 
de la beauté n'ont jamais été aussi élevés.  

Ce dimanche 5 décembre, l'émission "66 minutes", diffusée sur M6, s'est intéressée de près à un 
nouveau "canon de la beauté" : la tendance des fessiers XXL. Certaines femmes sont prêtes à tout 
pour avoir des fesses rebondies, quitte à dépenser des fortunes ou mettre leur vie en danger.  

Comme l'a annoncé le chirurgien, en quatre ans, les opérations pour les fesses ont bondi. En 
seulement une année, 12 000 interventions légales ont été recensées en France. Mais cela a bien 
évidemment un coût, et pas des moindres. Pour la mise en place d'implants dans les fesses, Sarah a 
dû débourser la somme colossale de 10 000 euros. Ces implants n'ont "qu'une espérance de vie" de 
10 ans maximum... (Ah l'obsolescence programmée dans le cul ! - LVOG)  

En tout cas, face à ce reportage de "66 minutes", le constat des internautes est assez désastreux. 
Pour eux, il n'y a qu'un seul coupable et il s'agit des réseaux sociaux. Internet peut faire des ravages 
et pousser certains comportements à l'extrême...  

Ce reportage de "66 minutes" a donc tenté d'alerter les jeunes sur les risques des réseaux sociaux. 
(Mon cul, ouais, ordures ! - LVOG)  

Certaines pratiques peuvent se révéler dangereuses, voire même mortelles, surtout lorsque certains 
prennent des comprimés sans ordonnance médicale. (C'est plutôt cela qui les emmerde, ils ont perdu 
le contrôle de leur saloperie et cela va leur retomber sur le coin de la gueule ! - LVOG)  

De graves conséquences qui peuvent pousser les jeunes femmes à la quête du "corps parfait", en 
suivant la mode de 2021. Yahoo 6 décembre 2021  

Leur vieux monde rend de plus en plus con.  

- Se limer les dents : la tendance très dangereuse qui inquiète les dentistes - Yahoo 7 décembre 2021  

En complément  

L'Etat profond a réussi à gangrener tous les pouvoirs et toutes les institutions.  

- Toulouse : Le tribunal ordonne au CHU de Toulouse à faire décrocher la fresque de l'internat de 
médecine - 20minutes.fr 8 décembre 2021  
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LVOG - J'ignore comment cette croute avait atterri là, toujours est-il que cela aurait dû être à ceux 
qui étaient en charge des lieux, la directrice générale du CHU de Purpan à Toulouse, de décider de 
son sort, et non des miliciens ou nervis syndicaux (Sud, CGT et CFDT) assistés de procureurs 
dignes de l’Inquisition plus prompts à condamner la liberté d'expression qu'à l'encourager, d'exiger 
son retrait en recourant à des procédés d'intimidations ignobles ou de graves accusations, par 
exemple, celle de complicité d'agression sexuelle ou de la favoriser.  

C'est marrant, lorsqu'il s'agit de défendre la liberté de ne pas porter de muselière ou de refuser la 
distanciation sociale, ils sont aux abonnés absents ou pire, ils soutiennent ces mesures liberticides, 
et quant à la vaccination, s’ils rejettent l'obligation c'est pour affirmer aussitôt qu'ils ne sont pas 
contre, et que tout le monde devrait se faire vacciner, le double langage habituel qui consiste 
finalement à se ranger au côté de Macron.  

Ces rejetons de médecins ou de membres des classes moyennes acquis à la start-up macronniste, 
biberonnés au néolibéralisme et au woke se comportent en dictateurs de la pire espèce. Lisez.  

- « Cette culture-là, qui rabaisse et humilie, fait le lit des agressions, ensuite. Cela doit cesser. Si ce 
tableau est vraiment une œuvre d’art, qu’on le mette dans un musée, ceux qui l’apprécient pourront 
alors faire le choix d’aller le voir. » « Pour nous, ce tableau symbolise vraiment le harcèlement 
sexuel à l’hôpital, précise une interne qui a participé à l’action. Elle fait partie de l’ambiance sexiste 
dans laquelle on vit, et qui est particulièrement prégnante pour les stagiaires, qui sont dans un lien 
de subordination hiérarchique. » Dans certains services, on appelle les internes « ma chérie », « ma 
chatte », ou encore « ma foufoune ». Ces comportements ne sont jamais questionnés, encore moins 
sanctionnés. « Il y a un vrai sentiment de toute-puissance chez certains médecins, constate la 
syndicaliste Julie Ferrua. On les laisse faire sous prétexte qu’ils sont par ailleurs compétents... »  

LVOG - Qu'est-ce qu'ils croient ces demeurés et graines de fachos, que la disparition de ce tableau 
changera quoi que ce soit au comportement des médecins ? Quelle connerie ! J'en veux pour preuve 
que dans les pays anglo-saxons, les mœurs, les rapports entre les hommes et les femmes, les 
rapports au sexe ou aux relations sexuels dont les plus dégénérés de la planète, les plus pervers, les 
plus débridés ou bestiaux, du fait de toutes ces interdictions qui perturbent ou interdisent 
l'établissement de rapports normaux entre les hommes et les femmes, dans les limites du régime 
capitaliste évidemment. Très hypocritement, puisqu'ils sont les champions de la pornographie et de 
la prostitution de masse. Sinon ils font des hommes de dangereux refoulés, des psychopathes réduits 
à l'impuissance, brefs des malheureux dont certains deviendront des violeurs ou des serial killer.  

Dans leur société policière où tous les comportements sont enrégimentés ou la surveillance et la 
délation sont généralisées, ce qu'on ne peut plus faire devant témoins ou en public, on le fait plus 
discrètement, au lieu de peloter une infirmière devant ses collègues, le médecin attendra d'être seul 
avec elle dans son cabinet, et si elle menace de le dénoncer, il niera, ce sera alors sa parole contre la 
sienne. Maintenant avec toutes les femmes qui se prostituent ou qui seraient prêtes à se donner pour 
une croisière ou une poignée de billets, sans parler des réseaux spécialisés qui procurent toute sorte 
de services à la carte, il n'a même plus besoin de prendre un tel risque.  

La motivation à ce genre d'affaires est à chercher ailleurs. Elle consiste surtout à imposer un mode 
de penser uniforme, qui s'inspirerait d'un règlement intérieur policier de plus en plus inclusif dans la 
vie de chaque citoyen, qui ne disposeraient plus d'aucune liberté. Un tel régime, il faut le dynamiter, 
l'éparpiller, le disperser parce qu'il est cruel. Le socialisme, c'est l'opposé où un régime bienveillant 
envers tous les hommes, l'espèce humaine, c'est un régime social et humaniste, la lumière qui nous 
guide vers la liberté, chère aussi aux anarchistes.  
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GUERRE DE CLASSE ET BIOLOGIQUE. CONTRE-PROPAGANDE. LES FAITS  

Informez-vous  

- Vidéos d'information sur l'ivermectine utilisée contre la covid-19  

https://odysee.com/@ivermectine-covid.ch:5  

- Pr Perronne : « Ça dérange de dire la vérité, car cela contrarie des intérêts financiers colossaux »  

https://www.youtube.com/watch?v=X9hSF4vWQ_s  

 

Encore une décision politique. Trop efficace et pas assez cher, 2,21 € seulement.  

LVOG - Rappelons que l'Institut Pasteur fait partie des bénéficiaires des largesses de la Fondation 
Gates.  

Coronavirus à Lille : Pourquoi l’Institut Pasteur arrête l’essai clinique de son médicament 
contre le Covid-19 - 20minutes.fr 9 décembre 2021  

L’Institut Pasteur de Lille a annoncé qu’il « suspendait » l’essai clinique de son médicament contre 
le coronavirus. Une issue écrite d’avance au vu des difficultés rencontrées par les équipes de 
chercheurs qui travaillent sur cette molécule  

Ce jeudi, la direction de l’Institut Pasteur de Lille (IPL) a annoncé à ses équipes l’arrêt de l’essai 
clinique visant à prouver l’efficacité supposée du Clofoctol dans la réduction des formes graves du 
Covid-19.  

La « découverte » du Clofoctol par l’Institut Pasteur de Lille comme médicament contre le 
coronavirus remonte à fin septembre 2020. Il s’agissait de repositionner ce traitement, déjà sur le 
marché pour une autre pathologie, afin de lutter contre les formes graves du Covid-19. Restait alors 
une « formalité » à effectuer sous la forme d’un « essai clinique pour valider définitivement 
l’activité antivirale de cette molécule », avait confié à l’époque un membre de l’équipe de recherche 
à 20 Minutes. Rien ne s’est ensuite passé comme prévu.  

« Nous nous sommes heurtés aux lenteurs administratives au moment où nous aurions dû 
commencer l’essai clinique. Pour bien faire, il aurait fallu lancer cela dans les 6-9 premiers mois de 
l’épidémie », se souvient Jacques Richir, adjoint au maire de Lille et président du CA de Pasteur 
Lille. « Nous avons déposé notre dossier en janvier et n’avons pu ouvrir nos centres qu’en juin alors 
qu’il n’y avait plus de malades », confirme Xavier Nassif, directeur de l’IPL. Parmi ces « lenteurs 
administratives », il y avait notamment eu l’incompréhensible décision de Capnet, comité de 
pilotage national des essais thérapeutiques, refusant à l’IPL l’autorisation d’accélérer les essais alors 
même que cette molécule était déjà connue et commercialisée.  

Mais l’Institut Pasteur de Lille n’avait pas renoncé à l’époque. Pour commencer son essai, 
désormais labellisé « priorité nationale », plusieurs centres avaient été ouverts en métropole alors 
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que les conditions étaient devenues presque impossibles à réunir : il fallait trouver des volontaires 
de plus de 50 ans, non vaccinés et testés positifs depuis moins de trois jours.  

Le coût pour tenir tous ces centres était trop élevé au regard du résultat puisque seulement 12 
volontaires ont pu être recrutés sur les 350 nécessaires. D’où la décision de « suspendre » l’essai.  

Faut-il pour autant y voir une théorie du complot privilégiant le développement de molécules par les 
gros laboratoires au détriment d’une autre, tombée dans le domaine public ? 20minutes.fr 9 
décembre 2021  

LVOG - Poser la question, c'est y répondre.  

C'est marrant cette pandémie qui fait des ravage terribles pendant 20 mois, et pas foutu de trouver 
plus de 12 volontaires pour prendre un simple antibiotique commercialisé pendant des décennies et 
sans effets secondaires graves.  

En complément.  

Directeur scientifique de l’Institut pasteur et co-fondateur d’Apteeus, Benoît Déprez a pu évaluer 
les effets in vitro du clofoctol sur le SARS-COV-2. Il explique pour le site AEF INFO.  

- « Cette molécule a une action sur les deux portes d’entrée du virus dans les cellules humaines, 
contrairement à l’hydroxychloroquine. De plus, il n’est pas nécessaire d’augmenter sa concentration 
pour qu’elle soit efficace, contrairement au Remdésivir. Pris aux premiers symptômes de la 
maladie, ce médicament réduit la charge virale…, évite la contagion. Pris plus tard, il contrecarre 
ses formes graves. Son action est bien celle d’un antiviral et non celle d’un anti-inflammatoire ».  

https://www.caducee.net/actualite-medicale/15528/clofoctol-vs-covid-19-l-institut-pasteur-de-lille-
annonce-le-recrutement-de-son-premier-patient-dans-son-essai-clinique-de-phase-2-3-
therapide.html  

Le Clofoctol s'est aussi montré actif contre deux types de cancers le cancer de la prostate et le 
neurogliome, et il pourrait peut-être aussi traiter le cancer du poumon. Wikipédia.  

OCTOFENE 200MG SUP 8 (plus commercialisé depuis 2005)  

Prix de vente : 2,21 €  

Taux de remboursement : 30 %  

Le clofoctol a été donné pendant plusieurs décennies en France, notamment à des enfants. C'est 
donc un médicament dont on connaît parfaitement la tolérance. Le clofoctol étant un antibiotique, il 
peut entraîner une diarrhée.  

 

Lu et parole d'internaute  

1 - Lu dans un article - Dans le but d'accroître les taux de vaccination, plusieurs pays européens ont 
pris des mesures visant à durcir les restrictions sanitaires.  
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LVOG - Ce sont donc des mesures politiques et non sanitaires, et sur quel plan les uns et les autres 
y répondent ? Surtout pas sur le plan politique, comment le pourraient-ils ?  

2 - Quand on veut mettre tous les humains sous QR-Code, il faut les vacciner 2 ou 3 fois par an, et 
pour ça il faut aussi un virus et pour trouver le virus il faut des tests RT-PCR sur mesure et sur-
sensibles, enfin pas très sûrs, mais qu'importe le test si on a le pass.  

LVOG - Le schéma pour imposer un contrôle antisocial à toute la population via le code QR, et 
instaurer un modèle de société totalitaire dirigé par une bande d'oligarques mafieux et criminels, de 
manière à contenir la crise du capitalisme et garantir leur hégémonie et leurs privilèges de classe 
éternellement si possible, que seule viendra contrarier l'effondrement des conditions d'existence des 
masses exploitées et opprimées, qui poussées au désespoir et n'ayant plus rien à perdre, finiront par 
se soulever pour renverser l'ordre établi, balayer toute cette pourriture pour reconstruire la société 
sur des bases sociales et politiques conforme aux besoins sociaux et aux aspirations démocratiques 
légitimes des peuples.  

Il y a ceux comme nous qui y croient, parce qu'ils n'ont pas le choix ou parce qu'ils ont acquis une 
conscience politique de classe plus ou moins aiguisée, parce qu'ils ont gardé confiance dans les 
masses, parce qu'ils ont en mémoire les enseignements de la lutte de classes du passé que nous ont 
légués les marxistes, parce qu'ils ont conscience que, ce que nous vivons en ce moment s'inscrit 
dans la continuité du processus historique qui a conduit inconsciemment l'homo sapiens à s'élever 
petit à petit au-dessus de sa condition animale, pour finalement atteindre le stade où il va en prendre 
pleinement conscience pour réaliser son émancipation du règne de la nécessité, on appelle cela aussi 
le socialisme.  

Les ennemis du socialisme, sont les pires ennemis du bien-être, de l'épanouissement, de la liberté, 
de la paix des peuples.  

Et il y a ceux qui n'y croient pas, qui ne croient en rien, qui n'y croient plus, qui se sont détournés du 
socialisme et du marxisme, qui se sont résignés à vivre en esclavage dans une société dans laquelle 
tous les rapports sociaux seraient dictés par les rapports d'exploitation pour l'éternité, pour lesquels 
les ennemis ne sont pas le capitalisme et toutes ses représentations, mais ceux qui les combattent...  

"La Finalité réside dans la Tyrannie".  

La pandémie Covid-19 n’existe pas  

Partie I par Prof Michel Chossudovsky - Mondialisation.ca, 16 novembre 2021  

https://www.mondialisation.ca/la-pandemie-covid-19-nexiste-pas/5662349  

Fausse science, données invalides : Il n’y a pas de « cas Covid-19 confirmé ». Il n’y a pas de 
pandémie.  

Partie II par Prof Michel Chossudovsky - Mondialisation.ca, 30 novembre 2021  

https://www.mondialisation.ca/fausse-science-donnees-invalides-il-ny-a-pas-de-cas-covid-19-
confirme-il-ny-a-pas-de-pandemie/5662642  

Extrait et fin.  
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- Il n’y a pas de pandémie. La Finalité réside dans la Tyrannie.  

La pandémie est utilisée pour imposer un nouvel ordre mondial.  

Lorsque le mensonge devient la vérité, il n’y a plus de possibilité de revenir en arrière.  

La première étape consiste à démanteler l’appareil de propagande.  

Le consensus Covid de l’élite est extrêmement fragile.  

Il n’y a pas de pandémie. Ils n’ont pas d’argument sur lequel s’appuyer.  

Ce consensus doit être rompu.  

LVOG - Dans quelle perspective politique ? Pas de réponse. Il propose quoi ? Rien, pourquoi, mais 
parce qu'il demeure subordonné au capitalisme, cela montre bien que le socialisme est la seule voie 
possible. Je lui ai déjà écrit à plusieurs reprises, il n'a jamais daigné me répondre, on aura compris 
pourquoi.  

 

Totalitarisme. Ils avaient tout inventé ou presque.  

LCI : Le covid long est à 96 % une maladie psychosomatique due à la propagande - 
lemediaen442.fr 7 décembre 2021  

Les médias ont également bien participé au bourrage de crâne :  

Europe 1 : En France, entre 700.000 et 2 millions de personnes souffriraient de Covid long.  

Santé Magazine : Plus de 20 % des personnes touchées par l’infection au SARS-CoV-2 souffrent 
d’une forme longue de la covid-19.  

Un député a même déposé une proposition de loi : « Proposition de résolution visant à reconnaître 
et accompagner les patients atteints de covid-long, n° 3743 , déposé(e) le vendredi 15 janvier 2021 
»  

Et tout cela fait pschitt à cause d’une étude.  

Une étude sur le covid, publiée le 8 novembre dans le Journal of the American Medical Association, 
coordonnée par Cédric Lemogne, chef du service psychiatrie de l’Hôtel-Dieu à Paris, s’est 
intéressée à environ 25 000 personnes suivies pendant des mois par les autorités françaises de santé 
publique. Sur 27 000 personnes qui disaient souffrir de « covid long », seules 1 091 d’entre elles ont 
eu un résultat positif à un test sérologique. En pourcentage, 96 % de ces 27 000 personnes n’ont 
jamais eu le covid.  

- En mai 2020, sur LCI, dans la même émission de Pujadas, le taux de létalité du virus était ramené 
à de justes proportions, tout comme la contamination par les enfants estimée quasiment nulle. Il 
s’agissait pourtant du variant Delta, réputé plus méchant que l’OMicron.  
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- On a fini par savoir la vérité sur le taux d’occupation des lits d’hôpitaux par les malades du covid 
— qui n’a pas dépassé 2 % en 2020, alors que les hôpitaux étaient montrés débordés, obligés 
d’affréter des TGV pour envoyer des malades à l’autre bout de la France. lemediaen442.fr 7 
décembre 2021  

Ce qui ne les empêche pas d'en rajouter quotidiennement, bien au contraire.  

Vaccin contre le covid-19 : « Il est possible que nous ayons besoin d’une quatrième dose », 
avertit Delfraissy - Publicsenat.fr 8 décembre 2021  

Auditionné mercredi par les sénateurs, le président du Conseil scientifique, Jean-François 
Delfraissy, a indiqué que le schéma vaccinal contre le covid-19 pourrait potentiellement intégrer un 
second rappel, c’est-à-dire une quatrième injection. Même s’il souligne l’importance de la 
vaccination, ce scientifique estime que ce seul outil ne suffira pas à freiner la nouvelle flambée des 
contaminations. Publicsenat.fr 8 décembre 2021  

LVOG - Prévoyez déjà la 5è, la 6è dose et ainsi de suite. Quand est-ce qu'on l'élimine pour qu'il 
cesse de nuire à la santé de la population ?  

- Covid-19 : pourquoi le variant congolais inquiète aussi en France - Journal du Dimanche  

Ils le niaient hier ou ils continuent de le nier en France notamment.  

- La cause des thromboses liées au vaccin AstraZeneca et Johnson&Johnson enfin identifiée - 
futura-sciences.com 6 décembre 2021  

https://www.futura-sciences.com/sante/actualites/vaccin-anti-covid-cause-thromboses-liees-vaccin-
astrazeneca-johnson-johnson-enfin-identifiee-86645/#xtor%3DAL-80-1%5BACTU%5D-
86645%5BLa-cause-des-thromboses-liees-au-vaccin-AstraZeneca-et-Johnson-Johnson-enfin-
identifiee--%5D  

Les cobayes apprécieront aussi la présentation de cet article :  

- Plus de 47 vaccins contre le coronavirus sont en cours d’essai clinique dans le monde. Certains ont 
déjà avancé des résultats préliminaires encourageants. Alors que peut-on espérer de ces futurs 
vaccins ? Vont-ils nous permettre de retrouver une vie normale ? futura-sciences.com 6 décembre 
2021  

Comme quoi ils savent parfaitement ce qu'ils font. Erreur, non, intention délibérée de nuire à 
la population, oui.  

La CNIL pointe l’absence d’évaluation sanitaire des mesures contraignantes adoptées grâce 
au coronavirus par Karine Bechet-Golovko - Mondialisation.ca, 07 décembre 2021  

Dans son dernier avis, la CNIL insiste sur l’absence à ce jour d’évaluation d’une efficacité sanitaire 
des mesures de contrôle et des fichiers établis grâce au Covid en France, notamment concernant le 
fameux pass sanitaire. Puisque ces mesures sont globales, qu’une pression énorme est exercée en 
Russie pour qu’elles y soient implantées de force, il est intéressant de jeter un oeil sur ce texte.  
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Avec le Covid, l’on a l’impression que l’instauration de bases de données, notamment grâce au pass 
ou aux QR Codes, devant permettre de contrôler nos déplacements, nous transformant en 
fournisseur de cette nouvelle richesse du nouveau monde, sont devenus une fin en soi, que leur 
impact sanitaire n’a jamais été sérieusement évalué et finalement n’intéresse absolument personne. 
Or, ils sont justifiés dans le discours politique globaliste que, justement, en raison de leur impact 
sanitaire, a priori positif.  

Pour autant, aucune évaluation indépendante et sérieuse n’a jamais été effectuée. En France, la 
CNIL, organe bien loin de toute résistance au pouvoir, ne cesse de souligner les dangers de fuites de 
données et de conservation trop longue de toutes ces données personnelles. Mais surtout, à chaque 
avis consultatif elle demande au Gouvernement d’établir des critères d’évaluation de l’efficacité de 
ces mesures, elle lui demande après 18 mois de fournir cette évaluation. Et rien. C’est un long 
processus d’ignorance volontaire, rendu possible par ce sentiment d’impunité, dont s’illusionnent et 
s’enivrent les dirigeants nationaux aujourd’hui. Illusion, car il faudra rendre des comptes et ils 
seront alors en première ligne pour prendre de plein fouet la rage populaire. C’est certainement ce 
qui rend d’ailleurs l’enivrement nécessaire.  

Cette doléance insistante de la Cnil n’est pas récente, mais le ton monte. Dès son premier avis en 
septembre 2020, la commission « demande que des indicateurs soient mis en place ».  

Le deuxième en janvier 2021, « estime qu’il est indispensable de développer des initiatives et des 
indicateurs permettant d’évaluer pleinement l’effectivité sanitaire du dispositif dans le cadre de la 
lutte contre l’épidémie de COVID-19 ».  

Et le troisième en juin 2021 « attire l’attention du Gouvernement sur la nécessité de produire des 
éléments permettant d’évaluer pleinement l’efficacité des fichiers mis en œuvre […] plus d’un an 
après le début de la crise sanitaire ».  

Dans son quatrième avis, la CNIL demande des comptes, après une énumération inquiétante de tous 
les fichiers mis en place « pour notre bien », qui regroupent une quantité d’informations 
personnelles et sensibles anormale :  

« Enfin, la CNIL insiste sur la nécessité que les éléments qui permettent d’apprécier l’efficacité des 
traitements susmentionnés lui soient rapidement transmis, afin de continuer l’exercice de sa 
mission. En effet, malgré plusieurs demandes, une telle évaluation n’a, à ce jour, pas été transmise à 
la CNIL. À cet égard, elle tient à souligner que l’utilisation des dispositifs précités reste 
conditionnée à des garanties relatives à leur efficacité. »  

J’espère sincèrement que le pass n’est pas considéré comme un « traitement », mais de toute 
manière cela souligne bien l’absence totale d’évaluation sanitaire des méthodes expérimentales, qui 
sont imposées aux populations. Ce qui confirme que le sanitaire n’est qu’un prétexte à des 
changements de gouvernance, à un changement de société, à l’instauration de ce « nouveau monde 
», de cette utopie triste et anti-humaine.  

https://www.mondialisation.ca/la-cnil-pointe-labsence-devaluation-sanitaire-des-mesures-
contraignantes-adoptees-grace-au-coronavirus/5663017  
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Parole d'internaute  

1 - Un toxicologue américain appelle à l’arrêt immédiat des injections de Covid en raison de 
multiples problèmes de sécurité : Janci Chunn Lindsay, Ph.D., biologiste moléculaire et 
toxicologue, a appelé à l’arrêt immédiat des « vaccins » à ARNm et à ADN de Covid-19 en raison 
de multiples problèmes de sécurité.  

Il existe une inquiétude crédible quant à la réaction croisée des jabs Covid avec la syncytine (une 
protéine d’enveloppe rétrovirale) et les gènes reproducteurs dans le sperme, les ovules et le placenta 
d’une manière qui pourrait nuire à la fertilité et aux résultats de la reproduction.  

Dans le cas des injections de Covid, aucune étude animale importante permettant de déterminer les 
effets toxiques et systémiques n’a été réalisée. Nous voyons maintenant des signaux de danger qui 
ne sont pas pris en compte. Les résultats préliminaires de sécurité des injections d’ARNm Covid 
utilisées chez les femmes enceintes, publiés en avril 2021, ont révélé un taux de fausses couches de 
82 % lorsque le jab était administré au cours des 20 premières semaines de grossesse…  

https://dailyexpose.uk/2021/12/07/american-toxicologist-calls-for-an-immediate-halt-to-covid-
injections-due-to-multiple-safety-concerns/  

2 - Interview du Dr Lenny Da Costa sur les traitements de la Covid en Inde.  

(Le robot ( ?) qui sous-titre entend parfois érythromycine alors que j’entends azythromycine ; plus 
loin il est question de NLRP3, n’étant pas médecin j’ai laissé tel quel)  

8:18 : « En Inde, notre ministre de la Santé avait dit : utilisez l’azytromicine [érythromicine ?], 
utilisez l’hydroxychloroquine, l’ivermectine, la doxycycline. On les donnait en kit aux gens dès la 
première vague. »  

Les médecins du pays étaient en lien et échangeaient des infos de tous les coins du pays.  

8:45 « Durant ma première vague nous fîmes la même chose que lors de la seconde vague, mais 
dans la deuxième, l’orage de cytokine arrivait beaucoup plus tôt, au cinquième jour. Pourquoi a-t-on 
eu tant de morts en Inde ? parce que nous eûmes un problème avec les tests. Disons que j’attrape le 
virus aujourd’hui. J’ai des symptômes pas trop marqués. Je pense que c’est juste un simple rhume 
donc je l’ignore. Je me dis que si je vais me faire tester je pourrais être positif, et je devrais me [ici 
une expression incompréhensible] et ça pourrait s’aggraver, donc je ne fais pas le test. Mais je le 
fais au 2e ou 3e jour. Le temps que les résultats arrivent — ça prend environ 48 heures en Inde — 
c’est déjà le 5e jour. Et dans la seconde vague, quand le variant delta nous a frappés, l’orage 
cytokinique, au lieu de frapper les patients entre le 8e et le 10e jours, les toucha le 5e jour. C’est à 
ce moment-là qu’ils arrivèrent à l’hôpital. Et les gens y venaient en masse, les hôpitaux étaient 
débordés car ces hôpitaux ne pouvaient accueillir des milliers de morts. C’est là qu’on a eu un 
problème et que beaucoup de gens sont morts. »  

(9:36) « Sinon, si nous avions été touchés par la maladie, que ce soit la vague du variant Delta ou la 
première vague, tout ce que nous avions à faire était de prendre les médicaments dès le premier jour 
et ne pas attendre le 4e ou 5e jour. Donc ce que nous fîmes lors de la première vague, fut de 
commencer avec l’azithromycine ou la doxycycline comme antibiotique, nous utilisâmes 
l’ivermectine ou l’hydroxychloroquine, nous donnâmes aussi beaucoup de magnésium et de zinc, 
beaucoup de doses élevées de vitamines D et C. Tout ça était pris oralement. Si le patient présentait 
des symptômes respiratoires – comme l’essoufflement – alors on lui donnait de la budésonide en 
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l’inhalation, et si le patient devait aller à l’hôpital, moi je lui donnais de fortes doses de vitamines C. 
Tous les hôpitaux ne traitaient pas comme ça. Chaque fois que nous pûmes convaincre les médecins 
hospitaliers, nous leur disions de donner de fortes doses de vitamine C, et de donner de la 
mélatonine. On commençait la mélatonine dès le premier jour. Les gens pensent que la mélatonine 
est un somnifère, mais ça n’en est pas un. C’est excellent pour les patients qui ont le covid parce 
que cela arrête l’inflammasome NLRP3 (because it cuts the NLRP3 inflammasome) qui, en fait, 
cause l’orage cytokinique Nous prescrivîmes également beaucoup de mélatonine, avant que le 
patient ne soit hospitalisé mais également à son arrivée à l’hôpital en ajoutant de la vitamine C à 
fortes doses. Voilà ce qu’on a fait en phase 1. »  

11 :15 « En phase deux nous fîmes pareil et ajoutâmes seulement de la quercétine à notre 
médication. Mais ce qui différa complètement de la phase 1, c’est que si quelqu’un m’appelait pour 
me dire : « j’ai juste un peu de fièvre », je n’attendais pas de vérifier s’il avait le covid ou pas. Je lui 
donnais tout de suite de l’ivermectine, 12 mg/jour, pendant 5 jours, de la doxycycline 100 mg deux 
fois par jour, du magnésium 500 mg deux fois par jour, du zinc 15 mg deux fois par jour, de la 
vitamine D 60000 iu un jour sur deux, et de la vitamine C environ 2000 ou 3000 mg chaque jour. 
C’était ce que nous donnions à tout le monde. 90 à 95% des gens qui suivirent ces prescriptions 
n’eurent pas besoin d’aller à l’hôpital. Dans ma clientèle, pratiquement aucun patient, s’il était venu 
me voir très tôt, n’eut besoin d’aller à l’hôpital. Parmi ceux qui allèrent à l’hôpital, 95 à 98% 
réagirent favorablement à la haute dose de vitamine C, bien qu’ils fussent arrivés tard à l’hôpital. 
J’ai juste perdu 3 ou 4 patients qui étaient venus me voir beaucoup trop tard. »  

Il a traité un, peu plus de 1000 patients. La leçon, ajoute-t-il, c’est de foncer chez le médecin dès les 
premiers symptômes.  

12: 48 « Malheureusement les médecins firent ce que le gouvernement leur disait de faire, ils 
appliquaient le protocole. La plupart des médecins suivirent cela. Plus tard ils comprirent que cela 
ne marchait pas. À la fin de la journée, surtout dans le privé, pas dans le secteur gouvernemental, 
beaucoup de docteur firent les choses à leur manière. Ils essayèrent des hautes doses de vitamine C. 
Ils firent tout ce qu’ils purent pour sauver leurs patients. C’est la différence, je pense, entre ce que 
nous fîmes en Inde et ce qui se fit ailleurs. »  

13 :39 « La vaccination n’a pas fait grand-chose. Personnellement je suis convaincu que la variant 
Delta est né des vaccinations. »  

Je n’ai rien trouvé ces jours-ci concernant le Dr Da Costa dans le New Indian Express (censure ?)  

https://www.rebelnews.com/doctor_discusses_ivermectin_success_in_india_questions_canadas_co
vid_approach  

3 - Les bienfaits et la dose de vitamine C  

Source :  

http://www.2012un-nouveau-paradigme.com/pages/Les_bienfaits_de_la_vitamine_C-4989052.html  

Cette vitamine montre que la science est MANIPULÉE au plus haut niveau contre les remèdes 
naturels  

Source :  
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https://www.sante-corps-esprit.com/cette-vitamine-montre-que-la-science-est-manipulee-au-plus-
haut-niveau-contre-les-remedes-naturels/  

La vitamine C sous silence  

Source :  

https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/la-vitamine-c-sous-silence  

4 - Vous êtes bien gentil avec big pharma.  

D’accord, le terme de “complot” est inapproprié, il s’agit de “business as usual”, business mafieux 
basé sur la corruption généralisée de toute la chaine médicale.  

Logique industrielle et commerciale ? Même pas : logique purement financière de profit, même s’il 
y a des morts à la clef.  

Concernant l’éthique de cette “industrie” qui vous aime et vous veut du bien, je recommande ce site 
intéressant et instructif : https://violationtracker.goodjobsfirst.org/industry/pharmaceuticals  

D’où il ressort que les entreprises pharmaceutiques américaines ont été condamnées 957 fois au 
civil et au pénal au cours des 20 dernières années, pour un total d’amendes de 56 milliards de 
dollars. Al Capone était un petit artisan.  

Dans ce lot et pour en rester aux sociétés qui font du blé avec le covid, Pfizer a été condamné 71 
fois pour un total de 4,7 milliards de dollars, J&J 58 fois pour un total de 4,2 milliards et Astra 
Zeneca (filiales US uniquement) 21 fois pour plus d’1,4 milliards.  

N’oublions pas notre cher Gilead (vous savez, celui du Remdesivir le médicament anti-covid 
préféré de la commission européenne), condamné en septembre 2020 à une amende de 97 millions 
de dollars pour fausses déclarations, bakchich et pots de vins (kickbacks and bribery in english), 
mais pour un autre forfait que le Remdesivir…  

Moderna est trop jeune pour figurer dans ce classement. Un peu de patience.  

Bref, rien que du beau monde, éthique, respectueux des lois et digne de confiance, de considération 
et d’investissement ! ( à ce propos, ceux qui ont investi début 2020 dans un panier Pfizer, Moderna, 
J & J et AstraZeneca ont quadruplé leur mise aujourd’hui).  

Cette industrie entièrement dévouée à la santé des citoyens du monde se trouve ainsi 2ème au 
classement des amendes auxquelles ont été condamnées les entreprises américaines ces 20 dernières 
années, derrière la finance et devant tous les autres, le pétrole est même dépassé et l’armement fait 
preuve d’une grande retenue par rapport à la pharmacie…  

Total des amendes auxquelles ont été condamnées les entreprises américaines depuis 2000, en 
dollars, secteur par secteur :  

Finance : 333 milliards  

Industrie pharmaceutique : 56 milliards  
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Pétrole et gaz : 44 milliards  

Automobile : 31 milliards  

Énergie : 24 milliards  

Services de santé : 18 milliards  

Télécommunications : 14 milliards  

Informatique : 12 milliards  

Défense et espace : 7 milliards  

Chimie : 5 milliards  

Tabac : 345 millions (plus vertueux que Philip Morris tu meurs…la roue tourne)  

Tant qu’on ne regarde pas cette réalité “get the money and run” bien en face , on ne peut rien 
comprendre à la folie covidienne.  

 

Résistance et témoignage  

Slovénie : la justice se prononce contre la vaccination obligatoire pour le secteur public - RT 6 
déc. 2021  

La plus haute juridiction slovène a statué le 6 décembre qu'une loi instaurant la vaccination 
obligatoire pour les employés du secteur public – à moins qu'ils ne puissent prouver qu’ils ont déjà 
contracté la maladie – était inconstitutionnelle. Alors que le gouvernement slovène avait 
initialement prévu d'imposer la mesure à partir du 1er octobre, la Cour constitutionnelle du pays en 
a bloqué l'application dans l'attente d'une décision finale.  

D'après l'agence de presse slovène STA, le tribunal a estimé : «Une telle mesure équivaut à imposer 
la vaccination obligatoire, ce qui nécessite d'abord une modification de la loi sur les maladies 
infectieuses.» Le gouvernement slovène n'a pour l'instant fait aucun commentaire sur la décision de 
justice.  

Des dizaines de milliers de manifestants ont défilé le 4 décembre dans plusieurs villes du nord-ouest 
de l'Europe pour protester contre les restrictions sanitaires. Selon Reuters, dans la ville d'Utrecht, 
aux Pays-Bas, plusieurs milliers de personnes ont manifesté contre les nouvelles restrictions 
sanitaires instaurées le 27 novembre. Les manifestants brandissaient des banderoles avec 
l'inscription «Medical Freedom Now!» (Liberté Médicale Maintenant !). Toujours selon Reuters, à 
Francfort en Allemagne, la police a interrompu une manifestation de plusieurs centaines de 
personnes pour avoir omis de porter des masques et de respecter les mesures de distanciation 
sociale. RT 6 déc. 2021  

L’ancien basketteur professionnel Ben Madgen a une péricardite après le vaccin Pfizer - 
lemediaen442.fr 6 décembre 2021  
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L’Australien Ben Madgen âgé de 36 ans, ancien basketteur professionnel, a reçu mercredi 1er 
décembre un diagnostic de péricardite (inflammation cardiaque) après sa deuxième dose du vaccin 
Pfizer. Ce père de deux enfants — connu pour avoir été le meilleur buteur en université de tous les 
temps pour les Jaguars et la Peach Belt Conference (PBC) avec 2 306 points — se pose beaucoup 
de questions après les révélations de son médecin à l’hôpital.  

Celui qui a quitté les Kings pour rejoindre l’Europe en passant par la Belgique (VOO Wolves 
Verviers-Pepinster), la Lituanie (Lietkabelis Panevežys) et encore l’Allemagne (Crailsheim 
Merlins) transmet à ses abonnés dans un post sur Twitter — partagé plus de 15 000 fois — les 
confidences de son médecin : « Je me suis retrouvé aux urgences mercredi soir après avoir pris la 
deuxième dose de Pfizer. Diagnostiqué avec une péricardite. Le médecin a déclaré que c’était 
maintenant courant après le vaccin Pfizer, en particulier chez les adolescents et les jeunes hommes. 
»  

Du haut de ses 1,93 mètre, Ben Madgen entre dans la longue liste des victimes d’effets secondaires.  
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